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Шире социалистическое соревнование 
в честь XX съезда КПСС
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Через месяц начнет свою работу XX 
съезд КПСС. Вся страна готовит достой
ную встречу съезду партии. С каждым 
днем все ярче разгораются огни всенарод
ного социалистического соревнования в 
честь съезда. Повсюду на советской зем
ле царит политический и трудовой 
подъем. В эти знаменательные дни совет
ские люди вновь демонстрируют свою 
безграничную любовь к социалистиче
ской Родине, сплоченность вокруг Комму
нистической партии и непреклонную во
лю в борьбе за коммунизм.

Готовятся достойно встретить XX съезд 
партии и трудящиеся нашей области. В 
1955 году коллективы 50 предприятий 
г. Томска, претворяя в жизнь решения 
июльского Пленума ЦК КПСС, досрочно 
выполнили годовые производственные 
планы и дали на миллионы рублей сверх
плановой продукции. Досрочно выполни
л и  годовые планы лесозаготовок многие 
леспромхозы и в целом комбинат «Том- 
лес». Перевыполнили производственные 
планы в прошлом году некоторые пред
приятия рыбной промышленности, как 
Колпашевский рыбокомбинат, Томский 

ыбозавод и Колпашевская моторно-ры- 
яовная станция.
'Претворяя в жизнь решения январско

го Пленума ЦК КПСС, труженики сель
ского хозяйства области также добились 
некоторых положительных результатов. В 
1955 году был досрочно выполнен план 
заготовок и закупок хлеба, мяса, молока, 
яиц, шерсти и других сельскохозяйствен
ных продуктов.

Промышленность и сельское хозяйство 
области в истекшем году бесспорно сдела
ли некоторые шаги вперед в своем разви
тии. Но, как указала VI Томская област
ная партконференция, это не может слу
жить ни малейшим поводом к  самоуспо
коенности, зазнайству. У нас еще есть 
много отстающих предприятий, МТС, кол
хозов, районов, есть отстающие отрасли 
промышленности. Так, например, до сих 
пор не перестроена в соответствии с ре
шениями июльского Пленума ЦК КПСС ра
бота рыбной промышленности области. 
Томский рыбтрест в истекшем году, как и 
в прошлые годы, не выполнил план по 
вылову рыбы. Неудовлетворительно рабо
тает трест «Обьлесосплав».

Областная партконференция отметила, 
что на ряде предприятий неудовлетвори
тельно организована борьба за техниче
ский прогресс и улучшение организации 
производства, нередко еще довольствуются 
выполнением планов в валовом выраже
нии, мало заботятся о выполнении зада
ний в номенклатуре и ассортименте, о 
повышении качества, снижении себестои
мости продукции, нет настойчивой борьбы 
за экономию металла, сырья и электро
энергии. Большим злом является нерит
мичность в работе. Она приводит к сни
жению технико-экономических показате
лей предприятий.

Областная партийная конференция ука
зала, что настойчивая борьба за претворе
ние в жизнь решений партии и прави
тельства, направленных на дальнейшее 
развитие промышленности, на крутой 
подъем сельского хозяйства, —  важнейшая 
задача областной парторганизации и всех 
трудящихся области.

Социалистическое соревнование в честь 
XX съезда. КПСС, которое в новом году 
развертывается еще шире, открывает 
большие резервы и возможности для улуч
шения работы заводов, фабрик, строи
тельных организаций, сельскохозяйствен
ных артелей, МТС, транспорта. И там, 
где партийные, профсоюзные организации 

■ if хозяйственники руководят соревнова
нием не формально, создают соревную
щимся необходимые . условия для выпол
нения социалистических обязательств, 
налицо успехи.

Достойную встречу XX съезду КПСС 
готовит коллектив завода резиновой обу
ли. Предприятие в новом году работает 
ритмично, с опережением графика. В пер
вой половине января завод выпустил на 
сотни тысяч рублей продукции сверх 
плана.

На многих предприятиях области раз
вертывается социалистическое соревнова
ние за выполнение двухмесячных планов

14 февраля —  во дню открытия XX 
съезда партии. В лесной промышленности 
области это соревнование начато по ини
циативе коллектива Калтайского леспром
хоза. Почин калтайских лесозаготовителей 
находит горячий отклик на предприятиях 
комбината «Томлес».

На собрании партийно-хозяйственного 
актива Асиновского леспромхоза пере
довой шофер лесовозной автомашины тов. 
Бурдин сказал:

ПРИЕМ В. М. МОЛОТОВЫМ ГЛАВЫ ИРАНСКОЙ 
ПАРЛАМЕНТСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ 

г-на МОХАММЕДА САЕДА
12 января Министр иностранных дел СССР В. М. Молотов принял главу 

иранской парламентской делегации г-на Мохаммеда Саеда.
Состоявшаяся беседа касалась вопросов советско-иранских отношений. (ТАСС).

—  Калтайские лесозаготовители взяли 
обязательство добиться выработки на 
работающую автомашину не менее 1.200 
кубометров. Мы имеем возможность дове
сти выработку на автомашину до 1.800 
кубометров древесины.

Стремясь придти к XX съезду партии с 
новыми трудовыми победами, высокие 
обязательства взяли и другие механиза
торы Асиновского леспромхоза. Сейчас 
на предприятии развертывается борьба за 
высокопроизводительное использование 
техники.

Обязался выполнить двухмесячную 
производственную программу к 14 фев
раля коллектив Ергайского леспромхоза. 
Чтобы сдержать слово, лесозаготовители 
мобилизуют внутренние резервы, борются 
за наиболее полное и высокопроизводи
тельное использование техники. Они ор
ганизуют работу на вывозке леса не в 
две, а в три смены. Решено круглосуточ
но вести трелевку, погрузку и разгруз
ку  леса. Третья смена укомплектовывает
ся за счет рабочих, занятых на второсте
пенных работах.

Неотложная задача райкомов партии, 
райисполкомов, партийных и профсоюз
ных организаций, хозяйственных руково
дителей леспромхозов —  возглавить тру
довой подъем среди лесозаготовителей, до
биться быстрого улучшения работы всех 
леспромхозов. Каждое лесозаготовительное 
предприятие должно работать устойчиво, 
ритмично, с превышением графика. Для 
этого надо как молено полнее и высоко
производительнее использовать технику, 
настойчиво внедрять передовую техноло
гию, совершенствовать организацию тру
да.. Следует больше проявлять заботы и 
об улучшении культурно-бытовых усло
вий лесозаготовителей.

Широко развертывается социалистиче
ское соревнование в честь XX съезда 
КПСС среди тружеников колхозной де
ревни. Их усилия направлены сейчас на 
образцовую организацию зимовки скота и 
подготовку к  весеннему севу.

У механизаторов МТС области находит 
живейший отклик призыв во рои гладе в —  
завершить ремонт всех тракторов и 
прицепных сельскохозяйственных орудий 
к 14 февраля —  ко дню открытия XX 
съезда партий.' В социалистическом со
ревновании на ремонте тракторов впереди 
идут механизаторы Митрофановской, Ча- 
жемтавской,' Парбигской МТС.

Механизаторы МТС, колхозники • пони
мают, что фундамент высокого урожая 
нынешнего года закладывается в дни под
готовки к  весеннему севу. Поэтому они 
много внимания уделяют не только ремон
ту тракторов и сельхозмашин, но и под
готовке н переподготовке кадров механи
заторов, агротехнической учебе колхозни
ков, обеспечению сельхозартелей высоко
качественными сортовыми семенами всех 
сельскохозяйственных культур, заготовке 
органических и минеральных удобрений, 
проведению всех зимних агротехнических 
мероприятий. Сельские партийные орга
низации, руководители МТС и колхозов в 
предсъездовские дни должны возглавить 
трудовой подъем среди механизаторов, 
колхозников, специалистов сельского хо
зяйства и направить их усилия на борь
бу за образцовую подготовку к  весне.

Надо больше уделять внимания органи
зации зимовки скота в колхозах, шире 
распространять опыт животноводов. Пере
довые животноводы области и в зимних 
условиях добиваются высокой продуктив
ности скота. Доярка колхоза «Северное 
сияние», Бакчарского района. Э. Мяссо 
за три последних месяца 1955 года на
доила 1.076 килограммов молока на фу
ражную корову, доярка колхоза «Победа», 
Кожевниковского района, А. Еривене за 
это же время надоила на фуражную коро
ву по 903 килограмма молока. Впереди в 
области по надою молока идет колхоз 
«Победа», Кожевниковского района. При
меру передовиков должны следовать жи
вотноводы всех колхозов.

Социалистическое соревнование откры
вает большие возможности для дальнейше
го улучшения работы предприятий. МТС, 
колхозов, строек, транспорта. Областная 
партконференция обязала партийные, 
профсоюзные, комсомольские организации, 
хозяйственных руководителей улучшить 
руководство социалистическим соревнова
нием, вести решительную борьбу с форма
лизмом в его организации, по-деловому 
распространять опыт передовиков про
мышленности, сельского хозяйства, строи
тельных организаций и транспорта, 
добиваться на этой основе повышения 
производительности труда, дальнейшего 
улучшения работы всех отраслей народ
ного хозяйства.

Встретим XX съезд КПСС трудовыми 
победами!

У К А З
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О награж дении орденом Ленина ш ахты имени 
И. В. Сталина ком бината  „К у з б а с с у го л ь "  М инистерства 

угольной  пром ы ш ленности СССР
В связи с двадцатилетием и большими 

заслугами в деле обеспечения народного 
хозяйства коксующимися углями награ
дить шахту имени И. В. Сталина комби

ната «Кузбассуголь» Министерства уголь
ной промышленности СССР орденом 
Ленина.

Москва, Еремль 
13 января 1956 г.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ.

Новый гусеничный дизельный 
трактор ,,ХТЗ-20"

ХАРЬКОВ, 13 января. (ТАСС). Готовя 
трудовые подарки в честь XX - съезда 
КПСС, коллектив тракторного завода име
ни Орджоникидзе сегодня выпустил пер
вый гусеничный дизельный трактор 
«ХТЗ-20».

Новая машина, созданная конструктора
ми предприятия, имеет такую же мощ
ность как и трактор «ДТ-54», ,ано мень
ших габаритов и легче. На «ХТЗ-20» 
установлен более совершенный дизельный 
двигатель, потребляющий меньше, на 10 
процентов топлива и до 25 процентов мас
ла. Расход металла на каждый мотор сни
жен На 400 килограммов.

Суженная колея «ХТЗ-20» соответству
ет ширине захвата четырехкорпусного 
плуга, "благодаря чему достигается высо
кая производительность на глубокой па
хоте.

Трактор имеет шесть скоростей движе

ния вперед и две —  заднего хода. Благо
даря повышенной скорости заднего хода 
возрастает производительность машины в 
агрегате с землеройными механизмами.

Чтобы расширить использование трак
тора в агрегате с навесными и выносны
ми сельскохозяйственными орудиями, 
«ХТЗ-20» оборудован гидравлической си
стемой. При--пахоте отпадает надобность в 
прицепщике, так как эту работу, будет 
выполнять сам тракторист.

Конструкторы позаботились и об удоб
ствах тракториста: с наступлением холо
дов закрытая кабина будет обогреваться, 
а в летнее время предусмотрена вентиля
ция и очистка воздуха от пыли.

Установленный более мощный генератор 
обеспечит питание электроэнергией четы
рех фар на тракторе и при необходимости 
дополнительных осветительных точек на 
прицепных орудиях.

VI ТОМ СКАЯ О Б Л А С ТН А Я  П А РТИ Й Н А Я
КОНФ ЕРЕНЦИЯ---------------------------—:  ------------  I

Делегаты на XX съезд КПСС
от Томской областной партийной организации 

с правом решающего голоса
Васильев И. Ф. 
Москвин В. А.

Хохлова А. А. 
Царевский М. М.

Состав Томского областного комитета К^СС, 
избранного VI областной партийной 

конференцией
ЧЛЕНЫ ОБКОМА КПСС

Скороспелая яровая пшеница для Сибири и Севера
Государственная комиссия по сортоис

пытанию сельскохозяйственных культур 
наметила к  районированию в 1956 году 
десять новых сортов яровой пшеницы, 
выведенных в последнее время советски
ми селекционерами. В Иркутской обла
сти районируется исключительный . по 
скороспелости сорт • «скала», полученный 
Тулунской селекционной станцией. Эта 
пшеница отличается довольно коротким 
вегетационным периодом— 81— 85 дней. 
Созревает он на несколько дней раньше, 
чем наиболее скороспелый в условиях

Сибири сорт «гарнет» и в то же время 
превышает его по урожайности от. 2 до 
8,5 центнера с гектара.

Новый сорт в нынешнем году будет 
широко испытан во всех районах Сибири.

В северных районах страны райони
руется скороспелый сорт яровой пшеницы 
«двина», выведенный Северо-Двинской 
селекционной станцией. Эта пшеница об
ладает устойчивостью к полеганию и 
осыпанию. Она раньше других сортов 
созревает и дает в условиях Архангель
ской области полноценное зерно. (ТАСС).

Увеличивается выпуск сложного инструмента
СЕСТРОРЕЦК. 13 января. (ТАСС). Ин

струментальный завод имени Войкова в 
нынешнем году начал выпускать сверла 
с отверстием для охлаждения. Через внут
ренний канал охлаждающая жидкость 
попадает к  месту соприкосновения инст
румента с обрабатываемой деталью. Та
кая конструкция дает возможность про
изводить скоростное сверление твердых 
сталей. Сверла эти изготовляются но за
казам металлического завода имени 
Сталина и других предприятий.

Выпускается также сборный инстру
мент для точной, обработки глубоких н 
ступенчатых отверстий на. агрегатных 
станках. Применение его позволяет в

несколько раз. повышать производитель
ность труда на этих операциях, Им ос
нащаются агрегатные станки, выпускае
мые московским заводом имени Серго 
Орджоникидзе.

На заводе созданы разнообразные хо
нинговальные головки. С их помощью 
производится окончательная отделка от
верстий диаметром от 70 до 400 милли
метров. Такой инструмент широко ис
пользуется при обработке цилиндров ав
томашин на автомобильных заводах.

Ко дню открытия XX съезда КПСС кол- 
лектпв-прг'приятия обязался выпустить 
на сотни тысяч рублей инструмента 
сверх плана.

Агашев Г.. А. 
Анциферова С. А. 
Андрианов И. К, 
Асланов Г. М. 
Бабанов И. Ф. 
Бабушкина М. А. 
Баранов Н. Г. 
Баранов Е. И. 
Белов В. П. 
Большаков И. В. 
Валова Г. 11. 
Васильев И. Ф. 
Воробьев А. А. 
Выпряжкин Я. Ф. 
Высоцкий А. Е. 
Галактионов Ф. Ф. 
Галков М. Г. 
Глазкова В. А. 
Голиков П. В. 
Головенко Ф. Т. 
Грановесов Г. А. 
Давыдов С, Я. 
Дерябин С. А.

Духнин М. Б. 
Жуков С. А. 
Иванов А. Т. 
Калинин С. П. 
Камчатка И. Е. 
Карпович Е. Н. 
Карпенко И. С. 
Карныхов П. И. 
Кафтанчиков А. В. 
Кашеутов Н. С. 
Козлов М. Д. 
Козырев А. В. 
Комиссарова Е. В. 
Конин Н. Е. 
Кочергина Н. А. 
Кузьмичев В. А. 
Лапин Н. С. 
Лубочко Ф. Ф. 
Лукьяненок Н. В. 
Максимов П. М. 
Маковенко И. Е. 
Маркелова М. В. 
Мальцев С. Т.

Мезенцев А. Г. 
Монголия А. Г. 
Москвин В. А. 
Полещук В. И. 
Прищепа С. А. 
Садаков 10. П. 
Сергеев В. А. 
Сдинко Н. П. 
Сидоренко Б. Н. 
Смольянинов И. ; 
Тиркунов А. И. 
Тужиков Н. А. 
Федосеев Л. Г. 
Федоров В. Ф. 
Хохлова А. А. 
Царевский М. М. 
Чупрынин И. М. 
Чурин А. И. 
Чернышев А. В. 
Шеляков В. П. 
Янин Д. И.

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ ОБКОМА КПСС
Балышев Г. Я. 
Бобков В. Д. 
Быстрова Е. А. 
Будников А. А. 
Дехтярук А. Ф. 
Захаров К. И. 
Зудин М. В. 
Иванов Г. А. 
Кливинский А.

Колесников А. В. 
Кузнецов А. И. 
Кузнецов Н. В. 
Мясоедов Г. С. 
Нестеров М. И. 
Останин А. И. 
Петров М. А. 
Плотно Ф. М.

Пупов В. Ф. 
Родиков В. С. 
Савченков П. А. 
Скрябин В. Ф. 
Фирюлина Л. С. 
Фрейдин Л. С. 
Ходкевич С. П. 
Худяшов М. П.

Члены ревизионной комиссии, избранной 
VI областной партийной конференцией

Абушаев К. 10. 
Дадызин С. А. 
Егоров И. П.

Коломников П. Е. 
Ларин Ф. М. 
Лебедь С. Ф.

Скурлатов М. Ф. 
Соколова Е. М. 
Тарасенко Я. И.

Бензопроводы на целинные земли
ОМСК, 13 января. (ТАСС). В степях 

Прииртышья появились механизирован
ные колонны треста «Омскнефтепровод- 
строй». Одновременно с сооружением бен
зопровода Омск —  Новосибирск они про
кладывают стальные ответвления его на 
нефтебазы целинных земель. Так, колон
на, руководимая тов. Скориковым, ведет 
бензопровод на станцию Булаево. Отсюда 
горючее пойдет для совхозов Северо-Ка
захстанской области.

Вооруженные новой техникой, монтаж
ники ежедневно в полтора раза перевы
полняют норму.

Развернулись также работы но про
кладке бензопроводов в степные пункты 
Марьяновна, Москаленки, Исиль-Куль Ом
ской области. Строители обязались к на
чалу уборки нового урожая пустить но 
сельским бензомагистралям горючее для 
МТС и совхозов.

Первый пленум Томского 
обкома КПСС

Вчера, 14 января состоялся первый 
пленум Томского обкома КПСС.

Первым секретарем обкома КПСС из
бран тов. Москвин В. А. Вторым секрета
рем обкома КПСС избран тов. Лукьяне
нок Н. В. Секретарями обкома КПСС из
браны тт. Бабанов М. Ф. и Федосеев Л. Г.

Членами бюро обкома КПСС избраны 
тт. Бабанов М. Ф., Васильев И. Ф., 
Духнин М. Б., Кузьмичев В. А., Лукья
ненок Н. В., Москвин В. А., Прище
па С. А., Смольянинов И. А., Федо
сеев Л. Г.

Кандидатами в члены бюро обкома из
браны тт. Анциферова С. А., Дерябин С. А., 
Садаков Ю. П.

Пленум утвердил заведующих отделами 
областного комитета партии. Заведую
щей отделом партийных органов утверж
дена тов. Анциферова С. А., заведующим 
отделом пропаганды и агитации —  тов. 
Чупрынин И. М., заведующим отделом 
сельского хозяйства— тов. Дерябин С. А., 
заведующим промышленно-транспортным 
отделом— тов. Захаров К. И., заведующим 
отделом науки и культуры —  тов. Кар
пенко И. С., заведующей отделом шкод—  
тов. Баженова Е. Д., заведующим отделом 
административных и торгово-финансовых 
органов —  тов. Балышев Г. Я.

Редактором областной газеты «Красное 
Знамя» утвержден тов. Кузьмичев В. А.

Заседание ревизионной комиссии
Состоялось заседание ревизионной ко-1 конференцией. Председателем комиссии 

миссии, избранной областной партийной I избран тов. Ларин Ф. М.

Соревнование в несть XX съезда КПСС
☆

Выявляют резервы 
производства

На подшипниковом заводе проходит об
щественный смотр по использованию внут
ренних резервов производства, объявлен
ный в честь XX съезда партии. Смотр по
казывает, что на заводе есть большие 
возможности для повышения производи
тельности труда, снижения себестоимости 
продукции.

За время смотра в бюро рационализа
ции и изобретательства завода подано око
ло 140 рационализаторских предложений, 
107 предложений внедрены в производ
ство, экономический эффект от которых 
составляет более 360 тысяч рублей.

Активно участвуют в смотре работники 
кузнечного, шлифовального и шарикового 
цехов. От внедрения 27 рационализатор
ских предложений, внесенных новаторами 
этих цехов, завод сэкономит в год более 
120 тысяч рублей. Ценные предложения 
внесли рационализаторы В. М. Перетяган, 
А. П. Сибиркин, П. И. Васинцев, Г. Су
воров и другие.

Лучшие связисты
По таежной местности Модчановекого 

района проходит тридцатикилометровая 
телеграфно-телефонная линия связи, за 
которой ведет надсмотр Иван Федорович 
Пусев. Условия работы здесь тяжелые, 
особенно зимой, ио опытный мастер своего 
дела тов. Пусев вот уже свыше пяти лет 
содержит участок в отличном состоянии.

Хорошо содержат линии связи над
смотрщики Д. П. Кудайкин, работающий 
на 9-м участке Колпашевского района, и 
М. К. Боярин с 3-го участка Зырянского 
района.

Коллективы связистов 3-го участка Зы
рянского района, 6-го участка Бакчар
ского района и 10-го учаетка Парабель- 
екого района полностью выполнили обяза
тельства, взятые в честь XX съезда Ком
мунистической партии.

На этих участках линейные сооруже
ния отремонтированы, приведены в хоро
шее состояние.

☆ ☆

П е р е д о в о й  р а б о ч и й
— ю у у

ж

В начале января начальник 
третьего цеха манометрового заво
да тов. Пичуев вызвал к себе сле
саря Владимира Сваровекого. В 
конторку вошел темноволосый 
юноша среднего роста.

— Я посоветовался с мастером, 
— сказал начальник цеха, — и 
решил перевести тебя на сборку 
нового прибора — рентгеновской 
камеры типа «РКД». Слесарь 
Геннадий Бекинин тебе поможет. 
Справишься?

— Дело для меня новое, — от
ветил слесарь, — но сборку1 каме
ры освою.

Николай Степанович хорошо 
знал Сваровекого — слесаря 5-го 
разряда, отличающегося большим 
трудолюбием, дисциплинирован
ностью, высоким чувством ответ
ственности.

Владимир с гордостью за пору
ченное дело направился к своему 
рабочему месту. Над станками яр

ко пламенел призыв: «Рабочие
цеха № 3. Высокопроизводитель
ным трудом встретим XX съезд 
КПСС!»

Коллектив цеха был уверен, 
что Сваровский сдержит свое сло
во. Нормы выработки в дни сорев
нования в честь XX съезда партии 
он выполняет на 3 0 0 —4 0 0  про
центов. За честный, самоотвер
женный труд Владимир имеет по
четные грамоты ЦК ВЛКСМ и 
обкома комсомола.

Сваровский тщательно изучил 
технологию изготовления камеры 
«РКД». Прошло несколько дней, 
и первый экземпляр камеры был 
сдан в отдел технического контро
ля. Прибор приняли. Слово у мо
лодого слесаря комсомольца Сва- 
ровского не разошлось с делом.

На снимке: Владимир Сваров
ский за работой.

Текст А. Батурина.
Фото Ф. Хитриневича.

☆

У  мукомолов
Трудовыми успехами встречает XX 

съезд КПСС коллектив Томского медьзаво- 
да 6. Ежедневно завод выпускает 15 
тонн продукции сверх плана.

Передовые бригады И. Г. Ягина и II. В. 
Хайновекого план десяти дней января пе
ревыполнили. Бригады взяли обязательст
во досрочно выполнить январский план.

Использовать на ремонте 
каждую минуту

Работая токарем в мастерских Громы- 
шевской МТС, я ежедневно выполняю за
дание на 180— 200 процентов.

Часто меня спрашивают, как я доби
ваюсь такой высокой выработки. Должен 
сказать, что никаких особых секретов у 
меня нет.

Работаю я на изготовлении деталей 
для тракторов. Детали приходится изго
товлять самые различные, поэтому ка
ких-то специальных приспособлений при
менить не удается. Весь «секрет» моих 
успехов —  в умелом использовании рабо
чего времени.

На работу я прихожу минут за 10— 15 
до начала смены Получаю наряд, подго
товляю резцы и другой необходимый ин
струмент и материалы, а потом в тече
ние всего рабочего дня не отвлекаюсь от 
начатого дела.

Особенно слежу за качеством работы. 
Брака у меня не бывает. Я, ка к  и все 
рабочие нашей МТС, включился в сорев
нование в честь XX съезда КПСС. Прила
гаю все силы к тому, чтобы обеспечить 
бесперебойную работу ремонтных узлов, 
своевременно снабжать их необходимыми 
деталями.

С. ФИЛИППОВ, 
токарь Громышевской МТС.
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ШЕСТАЯ̂ОБЛАСТНАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Прения по отчетным докладам обкома
и ревизионной комиссии

Первым в прениях на областной пар
тийной конференции выступил секретарь 
Иышкино-Троицкого райкома КПСС тов. 
Галков. Он отметил, что областная пар
тийная организация за отчетный период 
направляла своп силы на претворение в 
жизнь решений XIX съезда партии и по
становлений Пленумов ЦК КПСС по даль
нейшему развитию промышленности и 
крутому подъему сельского хозяйства. Об
ком КПСС несколько улучшил руководство 
районами.

Некоторого улучшения в работе доби
лась и Нышкино-Тропцкая районная пар
тийная организация. Цышкино-Троицкий 
леспромхоз досрочно выполнил государст
венный план 1955 года и дал стране 33 
тысячи кубометров леса сверх плана. В 
колхозах района повысилась продуктив
ность животноводства. Производство мяса 
увеличилось почти в 2 раза. Выросли до
ходы колхозов района. Больше сдано сель
скохозяйственных продуктов государству, 
чем в 1954 году.

Однако, говорит тов. Галков, район 
имел бы значительно лучшие результаты 
работы, если бы обком КПСС и облис
полком больше оказывали помощи райко
му и райисполкому. Многие руководящие 
работники района не имеют Достаточного 
опыта и нуждаются в большой помощи. 
Большие трудности мы встретили при 
перестройке руководства сельским хозяй
ством. Но достаточной помощи от обкома 
КПСС и его сельскохозяйственного отдела 
в этом деле не получали.

Работники обкома КПСС и облисполкома 
все еще редко бывают в районе. Обком 
КПСС до конца еще не перестроил руко
водство сельским хозяйством, мало оказы
вает практической помощи райкому.

Тов. Галков указывает, что обкому 
КПСС и облисполкому необходимо решить 
вопрос о строительстве' в райцентре, а 
комбинату «Томлес» —  о механизации 
работ в леспромхозе,

Тов. Галков говорит о том, что райком 
и райисполком изыскивают резервы для 
дальнейшего увеличения производства зер
на и других сельскохозяйственных про
дуктов, принимают меры по улучшению 
работы предприятий промышленности. 
Райком КПСС улучшает политико-воспи
тательную работу среди трудящихся, что
бы обеспечить успешное выполнение ме
роприятий по развитию сельского хозяй
ства на 1956 год, успешную подготовку 
к весеннему севу и зимовку скота.

Делегат конференции тов. Иванов ука
зал, что работники промышленности раз
вертывая социалистическое соревнование 
в честь XX съезда КПСС, используют но
вые резервы для подъема промышленно
сти. Тов. Иванов остановился в своем вы
ступлении на недостатках в руководстве 
обкома КПСС и Томского горкома КПСС 
промышленностью и строительством. Он 
указал, что сложилось явно неблагополуч
ное положение со строительством произ
водственных помещений на ряде заводов 
г. Томска. Причина состоит в том, что в 
некоторых строительных организациях до 
сих пор не устранена давно осужденная 
практика распыления средств по многим 
объектам. Обком КПСС не добился устра
нения этой практики.

В связи с организацией строительного 
треста № 97 у некоторых работников го
родских и областных организаций появи
лись настроения самоуспокоенности, без
основательные надежды на то, что дело 
со строительством скоро само по себе рез
ко изменится, что трудности в этом деле 
будут легко преодолены. Надеясь на это, 
они не вмешиваются в работу строитель
ных организаций. Трест получил на 1956 
год план в значительно большем объеме, 
чем раньше выполняли организации, ко
торые входят в него. А производственная 
база и людекйе ресурсы остались прежни
ми. Поэтому работникам обкома и Томского 
горкома партии надо не надеяться, что 
дело пойдет само собой, а Активно' вме
шаться в работу строительных предприя
тий, разобраться с положением дел на 
каждом объекте, постоянно оказывать по
мощь строителям. Надо определить основ
ные объекты, строительство которых дол
жно быть закончено в этом году, й скон
центрировать средства строительных орга
низаций на этих объектах.

Июльский Пленум ЦК КПСС, говорит 
тов. Иванов, обязал партийные органы ко
ренным образом улучшить руководство 
промышленностью. Однако перестройка ра
боты идет слишком медленно. Работники 
промышленных отделов обкома и горкома 
партии пока еще редко бывают на заво
дах. Они глубоко не разобрались еще с 
положением дел на каждом предприятии, 
иногда занимаются мелкими хозяйствен
ными вопросами. Секретарь обкома КПСС 
тов. Федосеев еще не вникает глубоко в 
деятельность многих промышленных пред
приятий и строительных организаций.

Нужно решительно улучшить партийное 
руководство промышленностью, —  указы
вает тов. Иванов, —  чтобы уепенгно вы
полнить решения йюльскббО Пленума 
ЦК, КПСС.

'Гбв. Иванов указал, что надо шире 
развертывать социалистическое соревнова
ние в честь XX Съезда КПСС.

—  Выполняя решения партии и пра
вительства пб дальнейшему развитию всех 
отраслей народного хозяйства, —  сказал

в своем выступлении секретарь Томского 
райкома КПСС тов Жуков, —  трудящиеся 
района под руководством районной пар
тийной организации добились в прошлом 
году некоторых успехов в решении стоя
щих перед ними задач. Досрочно выполнен 
план заготовок и закупок хлеба и других 
сельскохозяйственных продуктов. Увели
чилось поголовье скота и повысилась его 
продуктивность. Выполняя решения июль
ского Пленума ЦК КПСС, работники про
мышленности района перевыполнили го
довой план. Многие партийные организа
ции района выросли, окрепли, повыси
лась их боеспособность.

Однако результаты работы могли быть 
значительно лучшими, если бы райком 
партии не допустил в своей работе ряда 
серьезных недостатков, если бы обком 
КПСС и областные организации оказывали 
району больше помощи. Ряд областных ор
ганизации плохо решает вопросы, выдви
гаемые перед ними колхозами и предприя
тиями района. Комбинат «Томлес», не
смотря на неоднократные просьбы, не ре
шает вопроса об обеспечении Тимирязев
ского леспромхоза новой техникой, в част
ности тракторами С-80, вопроса о техни
ческом оснащении и улучшении работы 
нижнего склада. Обкому партии нужно до
биться, чтобы областные организации бы
стро откликались на просьбы с мест и 
оперативно решали вопросы, которые ста
вятся перед ними.

Тов. Жуков критикует партийную ко
миссию при обкоме КПСС за то, Что она 
в некоторых случаях подходит недостаточ
но требовательно при оценке аморальных 
поступков со стороны отдельных коммуни
стов. Тов. Жуков указал также, что от
дельные работники обкома КПСС, готовя 
вопросы на рассмотрение бюро обкома 
-КПСС, йе помогают в ходе проверки устра
нять выявленные недостатки. Работники 
отдела пропаганды и агитации обкома 
КПСС длительное время готовили вопрос 
о массово-политической работе в районе на 
бюро обкома КПСС, но даже не проинфор
мировали райком о тех недостатках, кото
рые были выявлены в ходе подготовки 
вопроса. Надо, чтобы работники обкома 
КПСС, выезжая в районы, оказывали 
больше практической помощи райкомам 
партии в улучшении работы. Не получает 
райком КПСС необходимой помощи от от
дела школ обкома КПСС.

В заключение тов. Жуков отметил, что 
трудящиеся Томского района готовятся до
стойно встретить XX съезд КПСС. Коллек
тивы МТС борются за то, чтобы ко дню 
открытия съезда завершить ремонт трак
торов и прицепных сельскохозяйственных 
машин. Коллектив Моряковского судоре
монтного завода обязался к  14 февраля 
сдать в зимней технической готовности 
весь самоходный и несамоходный флот. 
Лесозаготовители Еалтайекого леспромхоза 
решили встретить открытие съезда выпол
нением двухмесячного плана лесозагото
вок. Трудящиеся района, говорит тов. Жу
ков, приложат все усилия, чтобы ознаме
новать XX съезд партии трудовыми ус
пехами.

Управляющий комбинатом «Томлес» тов. 
Асланов в своем выступлении отметил, 
что лесозаготовители области, выполняя 
постановление июльского Пленума ЦК 
КПСС, добиваются ликвидации отставания 
лесозаготовительной промышленности об
ласти. Работники лесной промышленно
сти поставили задачу внедрить на 
всех механизированных лесозаготови
тельных пунктах график цикличности, 
улучшить внедрение в производство новой 
техники, перевести еще 5 леспромхозов 
на работу с постоянными кадрами рабо
чих, а 7 механизированных дорог —  на 
хлыстовую вывозку леса.

Чтобы успешно решить эти задачи, 
предприятиям лесной промышленности не
обходима помощь партийных органов. 
Нужно в нервую очередь значительно 
усилить массово-политическую работу сре
ди лесозаготовителей. Этому вопросу об
ком КПСС н райкомы партии уделяют еще 
мало внимания. Партийный органам надо 
повседневно улучшать массово-политиче
скую работу в коллективах леспромхозов, 
настойчиво добиваться, чтобы массово-по
литическая работа способствовала повыше
нию трудовой активности лесозаготовите
лей, успешному решению стоящих перед 
ними задач.

Партия и правительство требуют, гово
рит тов. Асланов, создания постоянных 
кадров в лесной промышленности. Однако 
на предприятиях комбината «Томлес» все 
еще велика текучесть кадров. Руководите
ли леспромхозов мало еще проявляют за
боты об улучшении культурно-бытовых 
условий рабочих.

Тов. Асланов указал на необходимость 
добиться рентабельной работы всех лес
промхозов, улучшить работу сплавных 
предприятий.

Директор ГалВйнской МТС тов. Андриа
нов отметил, что механизаторы МТС сов
местно с колхозниками настойчиво борют
ся за увеличение производства сельскохо
зяйственных продукте!!.

Тов. Андрианов критикует обком КПСС, 
областное управление сельского хозяйства 
за то, что за последнее время они стали 
значительно меньше оказывать помощи 
Галкинской МТС.

—  После того, как наша МТС два года 
подряд была участнице!! Всесоюзной сель
скохозяйственной выставки,— говорит тов. 
Андрианов,— областные работники, види
мо, решили, что она больше в помощи не 
нуждается. А МТС. нуждается в помощи 
областных организаций. Постройки МТС 
очень старые и недостаточно пригодны 
для работы. Руководство МТС просило! вы
делить средства на строительство мастер
ской, но этот вопрос не решен. Подобное 
отношение к  нашей МТС привело к тому, 
что она за. последнее время начинает от
ставать во многих отношениях.

Тов. Андрианов указал также, что об
ком КПСС, сельскохозяйственный отдел 
обкома КПСС не проявляют должной за
боты об улучшении работы областной кон
торы «Сельхозснаба». V конторы нет мно
гих очень нужных запасных частей к 
сельхозмаЩинам. А Их вполне можно было 
изготовить в Томске. Нет в «Сельхозсна- 
бе» строительных материалов, что сдержи
вает строительные работы в МТС области.

Тов. Андрианов говорит о том, что ме
ханизаторы МТС готовятся отметить от
крытие XX съезда КПСС трудовыми успе
хами в подготовке к  севу. Годовой план 
ремонта Тракторов будет выполнен в бли
жайшие дни.

Управляющий госрыбтреетом тов. Фо
мин рассказал в своем выступлении • о не
достатках в работе рыбной промышленно
сти области. Он отметил, что план 1955 
года но вылову рыбы выполнен всего на 
95,5 процента. Причины невыполне
ния плана кроются, прежде всего, в 
недостатках руководства треста рабо
той рыбной промышленности, в недостат
ках в организации труда. За последние го
ды рыбная промышленность стала высо
комеханизированной отраслью промыш
ленности. Но уровень руководства и под
готовки кадров отстает от роста техники. 
Невыполнение плана рыбодобычи объяс
няется также недостатками массово-поли
тической работы среди рыбаков. В ряде 
рыбодобывающих колхозов малочисленны 
и слабы партийные организации. В 14 
рыболовецких колхозах области совсем нет 
партийных организаций.

Тов. Фомин указал, что обком КПСС 
должен более конкретно руководить рьщ-. 
ной промышленностью.

Слово предоставляется секретарю Ко-, 
жевниковского райкома КПСС тов. Голо
венко.

—  Выполняя решения январского Пле
нума ЦК КПСС, развернув соревнование в 
честь XX съезда Коммунистической пар
тии, трудящиеся нашего района увеличи
ли в 1955 г. производство сельскохозяй
ственных продуктов. Но это только нача
ло той большой работы, которую мы дол
жны проделать, чтобы до конца выпол
нить решения партии и правительства по 
подъему сельского хозяйства, —  говорит 
тов. Головенко.

Анализируя недостатки в работе пар
тийных организаций колхозов и МТС, тов. 
Головенко указывает на огромные неис
пользованные резервы увеличения произ
водства сельскохозяйственных продуктов.

Недостатков у нас было бы меньше, 
продолжает тов. Головенко, если бы об
ком партии и облисполком более конкрет
но и оперативно руководили сельским хо
зяйством.

—  В нашем районе,— говорит председа
тель Каргасокского райисполкома тов. ко 
ротких, —  неудовлетворительно выполня
ются планы и мероприятия, разработан
ные в свете решений январского Пленума 
ЦК КПСС. В отставании района, конечно, 
повинны районные организации. В этом 
также повинны обком КПСС и облиспол
ком, которые не вникают глубоко в эко
номику сельского хозяйства северных 
районов, мало оказывают нам в этом по
мощи. В нашем районе члены бюро обко
ма КПСС, члены облисполкома и другие 
работники бывают часто. Но приезжавшие 
товарищи часто не вникали глубоко в 
жизнь района.

Тов. Коротких предлагает направить в 
Каргаеокский район группу работников 
областных организаций, которая бы по
могла райкому КПСС и райисполкому разо
браться в делах и наметить конкретные 
меры по ликвидации недостатков..

Далее тов. Коротких говорит о необхо
димости улучшения работы по воспитанию 
руководящих кадров в районе.

—  Нас часто критикуют, —  говорит 
он, —  за поверхностное, неумелое руко
водство жизнью района. Правильно кри
тикуют. Но мало учат, мало помогают в 
улучшении методов руководства. Обком и 
облисполком еще допускают частую сме
няемость руководящих кадров в ряде рай
онов.

Председатель облнрофсовета тов. Шеля- 
мов говорит об огромной мобилизующей 
силе решений июльского Пленума ЦК 
КПСС.

— Рабочие, инженерно-технические ра
ботники промышленных предприятий горо
да Томска и области самоотверженно тру
дятся над претворением в жизнь задач, 
поставленных йартие)! и правительством 
перед промышленностью. Они вносят 
много рационализаторских предложений, 
стремятся применять передовую -техноло
гию, быстрее внедрять в производство пе
редовой опыт. Нг не всегда партийные, 
профсоюзные организаций во-время под
держивают инициативу работников.

—  У нас много ведется разговоров о 
распространении передового опыта, а 
делаем мы для этого очень мало,— отмеча
ет оратор. —  Нередко руководители пред
приятий не создают условий для внедре
ния опыта передовиков, а секретари парт
организаций, райкомы партии не предъ
являют к ним должной в этом отношении 
требовательности.

Тов. Шеляков критиковал секретаря 
Томского горкома КПСС тов. Духнина и 
председателя Томского горисполкома тов. 
Давыдова за то, что онн плохо занимают
ся вопросами улучшения коммунально-бы
тового обслуживания трудящихся.

Тов. Шеляков указал, что на страни
цах областной газеты «Красное Знамя» 
слабо освещается работа профсоюзных ор
ганизаций.

Затем выступил председатель Кривоше- 
инского райисполкома тов. Трунов. Рас
сказав о том, как трудящиеся района бо
рются за быстрейшее претворение в жизнь 
решений январского Пленума ЦК КПСС, 
какую встречу готовят XX съезду Комму
нистической партии, он указал на серьез
ные недостатки в руководстве развитием 
сельского хозяйства со стороны областных 
организаций.

—  Главная наша беда в том, —  гово
рит тов. Трунов, —  что мы неглубоко 
анализируем развитие того или иного кол
хоза; не задумываемся ио-серьезному над 
тем, почему находящиеся, примерно, в 
одинаковых условиях колхозы развивают 
свое хозяйство по-разному. А раз нет глу
бокого анализа причин, то и пути устра
нения тех или иных недостатков намеча
ются зачастую не те, какие нужны. Дол
жен сказать, что вот это неумение анали
зировать происходит от того, что многие 
руководящие работники района не. имеют 
для этого достаточной подготовки. Необхо
димо организовать экономическое образо
вание кадров, изучение техники сельско
го хозяйства. Пока в этом направлении 
обком КПСС и облисполком мало что пред
принимают.

Далее тов. Трунов отмечает серьезные 
недостатки в партийно-организационной 
паботе, в руководстве партийных органов 
деятельностью местных Советов, указыва
ет, что еще не устранены факты подмены 
советских Органов. Он указывает, что Об
ластная газета «Красное Знамя» не осве
щает вопросы партийного руководства со
ветскими органами.

—  Строителей часто критикуют за 
плохую работу, н правильно критику
ют, ;—  говорит управляющий строитель
ным трестом № 97 тов. Синельников. -— 
Мы, не справляемся с задачами, постав
ленными перед строителями июльским 
Пленумом ЦК КПСС, плохо мобилизуем 
внутренние резервы, не навели порядка в 
использовании рабочей силы, слаба орга
низация строительного производства. У 
нас еще нет настоящей производственной 
базы, а главная беда —  очень низок уро
вень работы с кадрами строителей. Воспи
тательная работа с людьми запущена, по
тому что секретари парторганизаций не 
обращают на это важное дело достаточного 
внимания, а зачастую не умеют правиль
но организовать эту работу. Райкомы пар
тии г. Томска не вникают глубоко в дея
тельность парторганизаций строителей.

Тов. Синельников критиковал также 
облпрофсовет за плохое руководство рабо
той профсоюзных организаций строитель
ного треста.

В 1956 году объем строительных работ 
резко увеличивается. Это обязывает пар
тийные органы обратить особое внимание 
на улучшение деятельности парторганиза
ций строителей, обеспечить хорошую по
становку воспитательной работы с кадра
ми.

Слово предоставляется секретарю обкома 
КПСС тов. Бабанову. Он отметил, что мно
гие. руководители районов, МТС и колхо
зов не уделяют должного внимания вопро
сам экономики сельского хозяйства, не 
анализируют глубоко экономические пока
затели МТС и колхозов. В ряде колхозов 
велики затраты труда и средств на про
изводство единицы продукции. В колхозе 
имени Шверника, Кожевниковского рай
она, на производство одного килограмма 
свинины затрачивается 5 рублей, а в кол
хозе имени Дзержинского, этого же рай
она, затраты значительно выше. Во мно
гих колхозах свиноводческие фермы убы
точны.

Велики затраты на производство моло
ка. Если в передовом колхозе «Северное 
сияние» на производство одного центнера 
молока затрачивается 4 трудодня, то в- 
некоторых колхозах эти затраты в 3— 4 
раза выше.

Ряд МТС плохо использует технику, 
вследствие чего на производство продук
тов много затрачивается ручного труда, а 
это ведет к  повышению себестоимости 
единицы продукции. В Кривошеинеком 
районе Рыбаловская и Кривошеинская 
МТС плохо использовали льноуборочные 
машины, колхозы вынуждены были уби
рать лен вручную, затрачивая на это ог
ромное количество трудодней.

Во многих МТС велика себестоимость 
одного гектара мягкой нахоты.

Тов. Бабанов указывает, что в некото
рых районах, например, в Еаргасокеком, 
плохо используют имеющиеся земли, по
лучают низкие урожаи.

Необходимо, чтобы руководители рай
онов, МТС и колхозов глубоко вникали в

экономику, руководили хозяйством со зна
нием дела.

Вузы Томска, отмечает тов. Бабанов, 
располагают кадрами экономистов, но они 
не помогают практикам глубоко вникать в' 
экономику сельского хозяйства. Надо ши
роко освещать вопросы экономики сель
ского хозяйства в областных и районных 
газетах.

Председатель' колхоза «Прогресс», Те- 
гульдетского района, тов. Поляков рас
сказал, как колхозники района борются 
за выполнение постановления январского 
Пленума ЦК КПСС, за крутой подъем эко
номики колхозов. Колхозы района в истек
шем году досрочно выполнили планы по
ставок государству по ряду сельскохозяй
ственных продуктов. Соревнуясь за до
стойную встречу XX съезда КПСС, колхоз
ники района ставят перед собой задачу 
значительно увеличить производство про
дуктов.

Тов. Поляков указал на необходимость 
усиления механизации сельскохозяйствен
ного производства в районе. Красноярская 
МТС существует шестой год, но до сих 
пор здесь не завершено строительство 
производственных помещений, ремонт 
тракторов и сельскохозяйственных ма
шин станция из года в год производит 
неудовлетворительно, в результате меха-' 
низмы часто простаивают. Тов. Поляков 
критикует областное управление сельско
го хозяйства за невнимательное отноше
ние к  йуждам колхозов Тегульдетского 
района.

Тов. Поляков подверг критике област
ную контору «Водстрой», которая медлен
но ведет строительство водоснабжающих 
сооружений.

В колхозах в последнее время в широ
ких размерах ведется строительство, но 
ощущается острый недостаток в строи
тельных материалах. Облпотребсоюз мало 
заботится о том, чтобы своевременно за
везти в район строительные материалы.

Тов. Поляков указал на необходимость 
организовать экономическую учебу руко
водящих колхозных кадров.

—  Выполняя постановление январского 
Пленума ЦК КПСС, —  сказал секретарь 
Александровского райкома КПСС тов. Пу
пов, —  колхозы района добились повы
шения продуктивности общественного жи
вотноводства, повышения урожайности 
сельскохозяйственных культур.

Однако многие вопросы подъема эконо
мики района еще не решены. Не создана 
еще прочная кормовая база для общест
венного животноводства. Необходимо улуч
шить дуга и пастбища, однако эта работа 
идет медленно. Облисполком мало оказы
вает помощи району, чтобы ускорить ме
лиоративные работы. Есть большая необ
ходимость создать в районе машинно-жп- 
вотноводческую станцию, но этот вопрос 
не решен.

Тов. Пулов критикует контору «Вод- 
строя» за то, что она затягивает монтаж
ные работы, проводит их некачественно.

Резкой критике тов. Пупов подверг 
рыбтрест и его управляющего тОв. Фомина 
за канцелярско-бюрократические методы 
руководства рыбодобычей. Трест рассылает 
много директив, указаний, но мало ока
зывает конкретной помбщй на местах.

Тов. Пупов указал, что обком и облис
полком слабо связаны ,с отдаленными рай
онами, члены бюро обкома КПСС и облис
полкома редко бывают в этих районах.

Прокурор области тов. Выпряжкин в 
своем выступлении отметил, что за по
следнее- время в области приняты меры по 
укреплению социалистической законности. 
Вопросам укрепления социалистической 
законности больше стали уделять внима
ния партийные органы. Однако еще не из
житы факты нарушения законов. Долг 
работников Прокуратуры, суда, юстиции 
усилить борьбу за строжайшее соблюдение 
законов.

Тов. Выпряжкин отметил, что на ряде 
предприятий нет должной борьбы за у к 
репление трудовой дисциплины, партий
ные организации мало проводят воспита
тельной работы среди трудящихся. Слабо 
ведется пропаганда здорового быта.

Необходимо, указал далее тов. Выпряж
кин, усилить охрану социалистической 
собственности. Некоторые руководители 
организаций торговли, кооперативных 
предприятий слабо ведут борьбу. е раст
ратами и хищениями, допускаются недо
статки и ошибки в подборе кадров, к  ма
териальным ценностям иногда допускают
ся люди, не внушающие доверия.

Выступивший на конференции предсе
датель облисполкома тов. Васильев при
знал критику работы облисполкома, его 
отделов и управлений правильной и за
явил, что облисполком сделает из критики 
соответствующие выводы, примет меры к 
повышению ответственности руководите
лей управлений и отделов за порученные 
участки работы.

Тов. Васильев отмечает, что. достигну
тые улучшения в развитии сельского хо
зяйства области крайне недостаточны.

Значительного улучшения требует дело 
заготовок сельскохозяйственных продук
тов. Между тем, некоторые райкомы и рай
исполкомы не уделяют должного внимания 
вопросам заготовок сельхозпродуктов. За
ключение договоров с колхозами и колхоз
никами на закупку сельскохозяйственных 
продуктов идет медленно. В Шегарском и 
Асиновском районах эта работа по суще
ству еще не начата. Не развернули рабо-
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ту но заключению договоров мясотрест и 
облпотребсоюз. Нужно, говорит тов. Ва
сильев, принять меры к  неуклонному 
выполнению намеченных мероприятий по 
осуществлению решений январского Пле
нума ЦК КПСС, по увеличению производ
ства продуктов сельского хозяйства в об
ласти, по улучшению их заготовок.

Затем тов. Васильев остановился на во
просах возделывания кукурузы в колхо
зах области. Он указал, что повысить про
дуктивность животноводства и увеличить 
поголовье скота невозможно без создания 
хорошей кормовой базы. А создать хоро
шую кормовую базу нельзя без увеличе
ния посевов кукурузы. В 1955 году в об
ласти посевы кукурузы составили 14 ты
сяч гектаров. Многие колхозы вырастили 
Хороший урожай кукурузы. Однако 
там, где кукурузу возделывали с наруше
нием агротехнических требований, урожаи 
кукурузы получены низкие.

В этом году посевные площади иод ку 
курузой в области должны быть доведет 
до 25 тысяч гектаров. Чтобы сеять и вы
ращивать кукурузу на основе высокой аг
ротехники, надо теперь же обучить брига
диров, звеньевых, колхозников способам и 
приемам ее возделывания. Надо принять 
меры, чтобы предотвратить потери при 
уборке кукурузы, которые в прошлом го
ду были очень велики.

Тов. Васильев указал на необходимость 
расширения посевов и улучшения возделы
вания льна в колхозах. Он отметил, что 
льноводство дает большие доходы колхо/ 
зам. Ряд колхозов области в прошлом гбГ ; 
ду получил доходы от возделывания льна' ' 
от 10 до 20 тысяч рублей и более с каж
дого гектара. В этом году посевы льна, в 
колхозах области должны составить 25 
тысяч гектаров. Однако в ряде колхозов 
возделыванию льна не уделяется должно
го внимания. В колхозах имеется мног\, ( 
льносоломки, но она не обрабатывается 1 <■ - 
не сдается государству. Некоторые това
рищи ссылаются на нехватку льнообраба
тывающей техники. Но при хорошем ис
пользовании имеющейся техники можно 
полностью обработать весь лен. Дело в 
том, что техника используется плохо, В 
Турунтаевской МТС два льнотрепальных 
агрегата в течение года стояли без приме
нения. Подобные факты имеют место и в 
других МТС области. Надо лучше исполь
зовать технику, говорит тов. Васильев, 
обучать людей пользоваться ею. Райкомы 
и райисполкомы должны повседневно за
ниматься вопросами использования тех
ники.

■Секретарь Туганского райкома партии 
тов. Янин указал, что обком КПСС, бюро 
обкома КПСС далеко не все сделали, 
чтобы повысить уровень партийно
го руководства всеми участками рабо
ты. Нужно до конца преодолеть канцеляр
ско-бюрократические методы руководства, 
которые еще проявляются в деятельностей 
ряда областных организаций и райкомов 
партии.

Тов. Янин подверг критике ряд отде
лов обкома КПСС и их руководителей. Ма
ло проявляют активности в работе заме
ститель заведующего сельскохозяйствен
ным отделом тов. Киселев и инструкторы 
этого отдела, заведующая отделом школ 
тов. Баженова, работники отдела науки и 
культуры. Надо повышать ответственность 
каждого работника за порученный уча
сток работы. Тов. Янин отметил, что без 
достаточного напряжения, без должной 
инициативы работает ряд работников обл
исполкома и, в частности. заместители 
председателя облисполкома тт. Баранов и 
Маковенко. Тов. Янин указывает, что на 
пленумах обкома не один раз подвергался 
критике стиль работы ряда областных ор
ганизаций. Но недостатки в их деятель
ности устраняются медленно. Обком КПСС 
должен улучшить руководство областными . 
советскими органами. ' ч

Результаты работы свидетельствуют it ' 
том, что в районе медленно выполняются 
решения Пленумов ЦК КПСС по вопросам 
сельского хозяйства. Райком КПСС, его 
инструкторские группы по зонам МТС, 
первичные парторганизации мало работа
ют с людьми, плохо изучают и распрост
раняют опыт передовиков сельского х о - /  
зяйства. Руководящие работники районй 
редко выступают перед трудящимися с 
лекциями п докладами. В районе есть 
колхозники, которые мало участвуют в 
колхозном производстве, не вырабатывают 
минимума трудодней. Агитаторы и пропа
гандисты, партийные работники не дохо
дят до каждого из них, не ведут индиви
дуальной работы с ними.

Тов. Янин указывает на недостатки в 
подготовке в весеннему севу. Качество се
мян в ряде колхозов низкое. Плохо выво
зятся на поля удобрения.

Вопрое о подготовке к  ееву обсужден 
на бригадных собраниях во всех колхозах. 
Трудящиеся района решили ко дню откры
тия XX съезда КПСС подготовить к  севу 
семена, отремонтировать все тракторы и 
прицепные сельскохозяйственные машины; 
принять меры для ускорения вывозки 
удобрений.

Директор политехнического института 
тов. Воробьев рассказал о том, что в про
шедшем году парторганизация института 
несколько улучшила воспитательную ра
боту среди студенчества н что, выполняя 
решения июльского Пленума ЦК КПСС, 
институт в 1955 году ведет ряд круп
ных научно-исследовательских работ, 
имеющих важное народнохозяйственное 
Значение.

(Окончание на 3-й стр.).
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(Окончание. Начало на 2-й стр.).

—  Но возможности института далеко 
не исчерпаны, —  говорит тов. Воробьев, 
—  Мы можем оказать большую помощь 
другим городам в постройке телевизион
ных центров. Коллектив ученых мог бы 
также оказать большую помощь промыш
ленным предприятиям, но дело упирает
ся в затруднения финансового порядка, В 
преодолении этих трудностей нам надо 
оказать помощь.

Далее тов. Воробьев говорил о неудов
летворительной работе строительного тре
ста, который в 1953 году сорвал план 
строительства очень важных для институ
та производственных объектов. Он требу
ет коренного улучшения работы строи
тельных организаций.

Слово предоставляется секретарю Том
ского горкома КПСС тов. Духнину.

—  Несомненно, что, выполняя решения 
июльского Пленума ЦК КПСС, партийные 
организации и коллективы ряда про
мышленных предприятий города не
сколько улучшили свою работу,— говорит 
он. —  Однако мы не сумели еще ис
пользовать все возможности и резервы 
для более быстрого улучшения работы 
промышленных предприятий. Особенно 
неблагополучно обстоит дело с работой 
строительных организаций. Выступающие 
правильно критиковали горком и город- 
д?ие райкомы партии за низкий уровень 
руководства деятельностью строительных 
парторганизаций. Мы не можем дальше 
мириться с этим и обязаны в кратчай
ший срок устранить отмеченные недостат
ки, коренным образом улучшить партин- 
цое руководство деятельностью строитель
ных парторганизаций. Надо также ока
зать помощь тресту в решении вопроса о 
бесперебойном обеспечении его строи
тельными Материалами. Несвоевре
менное поступление цемента и других 
строительных материалов на долгое время 
парализует нормальное ведение строитель
ных работ.

Тов. Духнин указывает на необходи
мость быстрейшего решения вопроса об 
использовании местных строительных ма
териалов, критикует облисполком за то, 
что он крайне медленно и неоперативно 
решает это важное дело, хотя год тому 
назад об этом было принято специальное 
решение облисполкома.

Нельзя дальше мириться также с' край
не плохой работой городских предприя
тий коммунально-бытового обслуживания. 
Население в городе растет, а количе
ство бань,’ парикмахерских и других ком
мунально-бытовых предприятий не увели
чивается. Нам надо думать о завтрашнем 
дне города и все вопросы,  ̂ касающиеся 
бытового обслуживания троящихся, ре
шать с перспективой.

Выступает секретарь Томского обкома 
комсомола тов. Садаков.

—  В решении задач, поставленных пе
ред советским народом июльским и январ
ским Пленумами ЦК КПСС,— говорит он,—  
немаловажная роль принадлежит комсомо
лу и Молодежи. Это большая сила. Развер
нув социалистическое соревнование в 
честь XX съезда Коммунистической пар
тии, комсомольцы многих предприятий, 
колхозов, МТС добились хороших успехов. 
На Томском заводе режущих инструментов, 
например, нет ни одного комсомольца, ко
торый бы в дни предсъездовской вахты 
не перевыполнял дневных норм выработ
ки. Верными помощниками партийных ор
ганизаций являются комсомольцы заводов

^"резиновой обуви, «Томкабель», «Сибэлек- 
Р громотбр», Парбигской МТС и многие дру

гие. К сожалению, у нас есть немало 
партийных организаций и райкомов 1ШСС, 
которые формально, поверхностно руково
дят работой комсомольских организаций. 
Кировский райком партии на заседании 
бюро дважды слушал отчет райкома ком
сомола, принял хорошие решения, потом 

чв течение года не интересовался деятель
ностью районной комсомольской органпза- 
’ цйи.

Многие партийные работники не знают 
жизни комсомольских организаций, запро
сов и стремлений молодежи.

Тов. Садаков говорит о необходимо
сти улучшения идеологической работы 

.среди молодежи. Во многих поселках 
нет клубов, молодежи негде собраться, 
чтобы культурно и весело провести свой

ч

досуг. В Пышкйно-Троицком районе клуб 
в райцентре пришел в ветхость, но новый 
не строится. Нужно, чтобы партийные и 
советские организации обратили особое 
внимание на усиление строительства клу
бов, кинотеатров и других культурных уч
реждений, помогли обкому, райкомам ком
сомола резко поднять уровень массово-по
литической и культурной работы среди 
молодежи.

Слово предоставляется секретарю обко
ма КПСС тов. Лукьяненок. Свое выступ
ление он посвящает вопросам усиления 
идеологической и организаторской работы 
партийных организаций.

В областной партийной организации 
проведен ряд мер по перестройке и 
улучшению пропагандистской работы, но 
недостатки до конца не ликвидированы. 
Многочисленны факты, когда занятия в 
кружках и политшколах проводятся на 
низком идейном уровне; пропагандист
ская работа во многих случаях ведется 
в отрыве от жизни. Очень слабым участ
ком остается руководство политическим 
самообразованием коммунистов. Коммуни
сты, самостоятельно изучающие маркси
стско-ленинскую теорию, не получают 
достаточной помощи. Для них мало чи
тается лекций, редко проводятся консуль
тации. Лекции зачастую оторваны от 
практики коммунистического строитель
ства.

Очень много недостатков в проведении 
массово-политической работы среди насе
ления. Политическая агитация нередко 
отстает от задач хозяйственного строи
тельства, оторвана от жизни. Происходит 
это потому, что некоторые партийные 
руководители недооценивают значения 
и всей важности усиления политической 
работы в массах. В ряде колхозов и про
мышленных предприятий Томского района 
политическая работа находится в запу
щенном состоянии. В отдаленные населен
ные пункты  района даже газеты доставля
ются несвоевременно. Агитаторы во многих 
парторганизациях числятся только на 
бумаге. Такое же примерно положение с 
организацией агитационно-массовой рабо
ты в Парабельеком, Верхне-Кетеком и 
других районах. Райкомы партии этих рай
онов мало заботятся о том, чтобы охватить 
политической агитацией все слои населе
ния, чтобы агитация была тесно увязана 
с практикой.

Тов. Лукьяненок обращает внимание 
участников конференции на слабость 
научно-атеистической пропаганды.

В неудовлетворительном состоянии 
находится культурно -  просветительная 
работа. Во многих населенных п унк
тах нет клубов, красных уголков. В Ко- 
жевниковском районе, например, в поло
вине населенных пунктов нет никаких 
культурно-просветительных учреждений. 
И улучшению культпросветработы мно
гие райкомы партии не уделяют достаточ
ного внимания. В Асиновском районе все 
колхозы-миллионеры, но за 1955 год ни 
в одном из них не построено ни одного 
клуба, хотя нужда в этом большая.

Задачи успешного выполнения решений 
июльского и январского Пленумов ЦК 
КПСС неотложно требуют улучшения всей 
идеологической работы. Необходимо по
высить ответственность партийных и 
советских органов за состояние дел на 
идеологическом фронте. Надо, чтобы каж
дый партийный работник в первую оче
редь сам являлся пламенным пропаган
дистом идей партии, показывал личный 
пример в агитационной работе, не только 
бы сам чаще выступал с лекциями и до
кладами, но учил других умению тесно 
увязывать пропаганду с практикой ком
мунистического строительства. Только 
при этом условии мы сумеем быстро пре
одолеть недостатки в идеологической ра
боте среди населения.

—  Выполняя решения партии и прави
тельства по крутому подъему сельского 
хозяйства, наша партийная организа
ция, —  сказал секретарь парторганиза
ции колхоза имени Шверника, Кожевни- 
ковского района, тов. Гурьев, —  продела
ла некоторую работу по подъему эконо
мики колхоза. В прошлом году досрочно 
выполнен план поставок государству про
дуктов сельского хозяйства, много зерна, 
мяса, молока продано в госзакупки. Воз
росли денежные доходы колхоза. Большие

доходы хозяйству дает свиноводство, ко
торое за последние годы получило широ
кое развитие. Мы ставим задачу получить 
в 1956 году но 34 центнер^ свинины с 
каждых 100 гектаров пашни.

Но у нас, отмечает тов. Гурьев, не соз
дана еще прочная кормовая база для об
щественного животноводства. Надо улуч
шить луга и пастбища, но МТС не за
нимается этим. Необходимо также увели
чить производство картофеля и овощей, 
но работы по возделыванию этих культур 
слабо механизированы, и это сдерживает 
рост посевов картофеля и овощей.

Тов. Гурьев указывает на необходимость 
усиления строительства культурно-быто
вых помещений в колхозах.

Оратор критикует специалистов област
ного управления сельского хозяйства за 
то, Что они мало занимаются организацией 
труда в колхозах, обобщением и внедре
нием передового опыта.

Директор Берегаевского леспромхоза 
тов. Буций в своем выступлении сообщил, 
что коллективы лесозаготовительных пред
приятий Тегудьдетекого района, выполняя 
решения июльского Пленума ЦК КПСС, 
несколько улучшили работу. Берегаев- 
ский, Средне-Чулымский и Тегульдетский 
леспромхозы в 1955 году досрочно выпол
нили производственные планы. Коллек
тивы предприятий, включившись в социа
листическое соревнование за достойную 
встречу XX съезда КПСС, обязались до
срочно выполнить двухмесячный план за
готовки и вывозки леса.

Тов. Буций указывает на недостатки в 
руководстве лесозаготовительными пред
приятиями со стороны Тегульдетского 
райкома КПСС. Куяновский леспромхоз не 
выполнил производственный план 1955 
года, райком партии мало оказывает помо
щи отстающему предприятию. Оратор по
ставил вопрос об организации в Тегуль- 
детском районе ремонтной мастерской, что
бы на месте вести ремонт механиз
мов лесозаготовительных предприятий. Он 
указал на необходимость улучшить орга
низацию сплава леса, внедрить сплав леса 
е хлыстах.

Делегат тов. Колесников в своем вы
ступлении сообщил, что курсанты и офи
церы Томского артиллерийского училища 
оказали помощь колхозам в проведении 
уборки урожая. В зимний период коллек
тив артучилища проводит в колхозах 
массово-политическую работу, участники 
художественной самодеятельности высту
пают в колхозах с концертами.

Секретарь Шегарского райкома КПСС 
тов. Тужиков отметил ряд серьезных не
достатков в развитии сельского хозяйства 
района.

Мы, говорит тов. Тужиков, не 
выполнили требование январского Плену
ма ЦК КПСС о сокращении сроков уборки 
урожая. Во многих колхозах уборка уро
жая очень затянулась и были допущены 
большие потери. Тов. Тужиков указывает, 
что МТС района плохо оснащены механиз
мами по уборке и обработке льна, и это 
серьезно тормозит развитие льноводства в 
колхозах.

Чтобы круто повысить продуктивность 
животноводства, говорит тов. Тужиков, 
необходимо улучшить породные качест
ва общественного скота, больше заво
зить в колхозы племенной скот. Однако 
эти вопросы областное управление сель
ского хозяйства решает медленно.

Тов. Тужиков отметил, что Шегарский 
район отстал от многих районов области 
по электрификации колхозов. Сейчас кол
хозы района имеют возможность развер
нуть строительство электростанций. Надо, 
чтобы областная контора «Сельэлектро» 
уделила больше внимания нашему району, 
принять меры, чтобы МТС оказали помощь 
колхозам в строительстве электростанций.

По окончании прений с заключитель
ным еловом выступил первый секретарь 
обкома КПСС тов. Москвин.

Конференция приняла постановление по 
отчету о работе обкома КПСС.

Работа обкома КПСС за отчетный пери
од признана удовлетворительной.

Конференция утвердила также отчет ре
визионной комиссии.

Избран новый состав обкома КПСС- и 
ревизионной комиссии.

Избраны делегаты на XX съезд КПСС.
В заключение заседания участники кон

ференции исполнили партийный гимн 
«Интернационал».

ПИСЬМО АГИТАТОРА Б Л И Ж Е  В  Ж И З Н И
Партийная организация поручила мне 

вести агитационную работу в коллективе 
молочно-товарной фермы колхоза «Проле
тарская крепость».

Порученное мне дело я люблю, стрем
люсь приблизить беседы к жизни района, 
колхоза.

Слушатели после бесед нередко выска
зывают критические замечания в адрес 
правления колхоза, партийной организа
ции. И не прислушаться своевременно к 
их замечаниям, не принять необходимых 
мер к устранению недостатков, —  значит 
принизить роль агитации. В этом не раз 
приходилось убеждаться каждому из аги
таторов.

Поэтому я стремлюсь помогать моим 
слушателям в их работе, в борьбе с не
достатками. Так, после одной из бесед 
доярки рассказали мне о том, что им 
мешает повышать продуктивность ско
та. Еоров приходилось в зимнее время 
гонять на водопой йа расстояние километ
ра, пойди их всего один раз в сутки. 
Правление колхоза не принимало мер к 
улучшению содержания скота. Знал о по

добном положении дел и секретарь парт
организации. Я еще раз сообщил о заме
чаниях доярок секретарю парторганиза
ции. Коммунисты потребовали от правле
ния устранения имеющихся на ферме не
достатков.

Сейчас на ферме имеется колодец, уста
новлен насос для подачи воды в корыта.

Несомненно, что успех беседы зависит 
от того, как к  ней подготовишься. Чи
тая .журнальные статьи, газетные мате
риалы, брошюры, я решаю, что нужно 
включить в беседу. Постоянно слежу за 
ходом соревнования животноводов района 
и о результатах рассказываю слушателям, 
объясняю причины успеха и недостатков 
участников соревнования, рассказываю об 
опыте лучших доярок и телятниц.

Очень важно, чтобы агитация не велась 
кампанейски. Агитатор должен жить ин
тересами коллектива, пропагандировать 
все лучшее, передовое, помогать живым 
словом, воспитывать.

Большое значение в жизни любого кол
лектива имеет выпуск стенных газет. На

ферме не выпускалась стенная газета. Я 
побеседовал е коллективом, выбрали ред
коллегию, и теперь на ферме выпускается 
боевой листок. Он помог укрепить трудо
вую дисциплину на ферме.

За последнее время деда на ферме резко 
улучшились. Возросли надои молока. Если 
в 1954 году надои составляли в среднем
1.000 литров в год на фуражную корову, 
то в 1955 году среднегодовой удой соста
вил 1.560 литров. С ростом надоев повы
силась оплата труда доярок. Так, напри
мер, доярка Татьяна Борило получила
1.000 литров молока в порядке дополни
тельной оплаты, доярка Елена Машнич 
получила в виде доплаты 830 литров мо
лока.

Сейчас коллектив фермы,- соревнуясь 
за достойную встречу XX съезда КПСС, 
добивается двухтысячного надоя в год на 
каждую фуражную корову.

А. ПУБЛИЦЕВИЧ, 
агитатор колхоза «Пролетарская 

крепость», Пышкино-Троицкого района.

В цехе № 4 завода «Томкабель» в дни подготовки к XX съезду КПСС хо
роших производственных успехов добились машинист резииосмесительнсй ма
шины Константин Алексеевич Белошенко и каландровожатый Дмитрий Ильич 
Пархаев. Они работают без брака, производственные нормы ежедневно вы
полняют на 130— 140 процентов.

На снимке (слева направо): К. А. Белошенко и Д. И. Пархаев.
Фото Ф. Хитриневича.

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ КОЛХОЗОВ ЗА ВЫСОКИЕ 
НАДОИ МОЛОКА, ИА 1 ЯНВАРЯ 1956 ГОДА

Колхоз „Победа" прочно удерживает первенство

За
ни

ма
ем

ое
ме

ст
о Наименование колхоза 

♦
Наименование района

Надоено молока 
на фуражную 

коров у за 
3 месяца (в кг)

1 «Победа» Кожевниковский 6 3 3
2 «Северное сияние» Бакчарский 474
3 Имени Красина Чаинский 430
4 Имени Калинина Кожевниковский 371
5 «Искра» Кривошеинский 364
6 Имени Жданова Васюганский 359
7 «Коммунист» Кожевниковский 358
8 Имени Шверника Кожевниковский 351
9 Имени Чкалова Кожевниковский 343

10 Имени Карла Маркса Кожевниковский 340
11 Имени Сталина Молчановокий 339
12 Имени Маленкова Парбигский 330
13 Имени Жданова Кривошеинский 316
14 «Памяти Кирова» Асиновский 313
15 «3-й год пятилетки» Томский 308
16 «Путь Ильича» Пышкино-Троицкий 307
17 Имени Маленкова Кривошеинский 305
18 Имени Ворошилова Александровский 303
19 «Новый путь» Кожевниковский 300
20 «Пролетарская крепость» Пышкино-Троицкий 293
21 «Ленинский путь» Шегарский 289
22 «Комсомолец» Аоиновокий 287
23 «Красный рыбак» Кривошеинский 286
24 «Пламя» Томский 286
25 Имени Буденного Зырянский 283
26 Имени Булганина Туганский 282
27 «Путь к коммунизму» Молчановокий 282
28 «Путь Октября» Пышкино-Троицкий 282
29 «Путь к новой жизни» Кожевниковский 281
30 Имени Ильича Чаинский 274
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42

Имени Андреева 
«Верный путь» 
Имени Калинина 
«Путь к социализму» 
«Наша Родина» 
Имени Калинина 
Имени Ворошилова 
Имени Буденного 
Имени Маленкова 
Имени Ленина.

Имени Сталина 
«Красный Октябрь».

Кожевниковский
Парбигский
Шегарский
Пышкино-Троицкий
Кожевниковский
Чаинский
Кривошеинский
Чаинский
Каргасокский
Молчановокий
Зырянский
Томский

271
271
267
267
264
262
260
258
254
253
252
251

Повышать урожайность картофеля
Большое значение для укрепления кор

мовой базы общественного животновод
ства имеет увеличение производства кар
тофеля.

В нашем колхозе в прошлом году была 
увеличена площадь под этой ценной 
культурой. Одновременно перед нами, по
леводами, была поставлена задача —  
добиться резкого повышения ее урожай
ности.

В нашей полеводческой бригаде реши
ли посадить 22 гектара картофеля. Посо
ветовавшись е агрономом колхоза т. Дра
ницей, мы разместили картофель на це
лине, вспаханной под пар. Вместе с меха
низаторами бригады Е. Лапа из Рыбалов- 
ской МТС стали тщательно готовиться к 
посадке картофеля и уходу за посевами. 
Члены бригады ознакомились с техникой 
посадки картофеля квадратно-гнездовым 
способом. Машинно-тракторная станция 
помогла нам оборудовать окучниками спе
циальный тракторный культиватор. Два 
конных маркера и два окучника мы из
готовили своими силами.

В начале весны, с наступлением теп
лых дней, весь семейной материал тща
тельно просортировалп, отобрав для по
садки чистые и здоровые клубни, а за
тем их прояровизировали.

На картофельном участке произвели 
прибивку влаги.

За день— два до посадки поле размар- 
кировалн вдоль тракторным культивато
ром, а поперек —  конными маркерами. 
На тракторе эту работу выполняли Ген
надий Фишер и Семен С.Чоляк.

Посадку картофеля производили вруч
ную. В каждую лунку, образовавшуюся 
в месте иересечения линии культиватора 
и маркера, вносили по два клубня. Глу
бина заделки клубней была не больше 
13— 15 сантиметров. Затем, чтобы хоро
шо заделать в землю клубни, ноле боро
нили легкими боронами, зубья которых 
были переплетены хворостом.

Большинство колхозниц, участвовав
ших на посадке картофеля, перевыполня
ло установленные задания. При норме в 
0,25 гектара засаживали более чем по 
0,3 гектара колхозницы Ирина Разумник, 
Галина Лобыня, Анна Норд, Нина Пост и 
другие. Посадка была проведена за 5 дней.

В получении высоких урожаев карто
феля решающее значение имеет уход за 
посевами. Его мы начали сразу же после 
посадки. Первое боронование провели при 
цоявлении всходов. Затем произвели рых
ление междурядий в двух направлениях. 
Вдоль рядков —  тракторным культивато
ром, а поперек -—  конным. Вслед за этим 
пропололи

Как только ботва картофеля достигла 
15— 20-сантиметровой высоты, сделали 
окучивание также в двух направлениях. 
Второе окучивание произвели перед цве

тением картофеля конными окучниками.
Перед уборкой картофеля составили 

подробный план ее проведения. Подсчи
тали, сколько нужно люден, тягловой си
лы, транспорта для того, чтобы убрать 
картофель во-время, —  запоздание неиз
бежно привело бы к  потерям, к  порче 
клубней.

Машин для уборки картофеля в колхо
зе нет. Выкалывали картофель четырьмя 
конными плугами. За каждым плугом вы
бирали клубни 5 человек. В день таким 
образом убирали до 3 гектаров картофе
ля.

При уборке большое внимание уделили 
борьбе с потерями. После первой выборки 
клубней организовали боронование полей. 
По 2— 3 центнера картофеля на каждом 
гектаре собрали дополнительно.

Урожаи мы вырастили но 160 центне
ров с каждого гектара. Можно было бы, 
конечно, получить более высокий уро
жай, если бы в почву мы вносили удоб
рения, а главное —  если бы были сорто
вые семена.

Запущенность семеноводческой работы 
по картофелю в нашем районе является 
одной из основных причин низких уро
жаев. В районе есть семеноводческое хо
зяйство но картофелю, —- колхоз «Яс
ный путь»., который выращивает сорт 
«берлихинген». Но правление артели 
«Ясный путь» плохо организует хра
нение семенного картофеля. Следовало 
бы организовать дело так, чтобы этот 
колхоз действительно стал производите
лем семенного картофеля. Тогда колхозы 
района получили бы возможность перей
ти на сортовые посевы картофеля, что 
резко сказалось бы на повышении уро
жайности.

Для начала следует организовать в 
каждом колхозе семенные участки сорто
вого картофеля. Это совершенно необходи
мо.

Хочется высказать претензии к  дирек
ции обслуживающей колхоз Рыбаловской 
МТС. Посевы картофеля в нашем колхозе 
е каждым годом увеличиваются. А меха
низации на посадке и уборке урожая 
картофеля нет. Дирекции МТС об этом 
следует подумать.

В 1956 году члены нашей бригады 
решили получить не менее 180— 200 
центнеров картофеля е каждого гектара. 
Предшественник под эту культуру подоб
рали хороший, —  залежь, вспаханную 
на черный нар. При посадке картофеля в 
лунки будем вносить перегной. Сейчас 
ведем его заготовку. Будем просить прав
ление артели о приобретении сортовых 
семян картофеля, хотя бы на семенной 
участок.

И. БОРЕЙКО,
бригадир 1-й полеводческой бригады 

колхоза имени Жданова, Кривошеинского
района.

Семинар секретарей 
парторганизаций

Состоялся семинар секретарей первич
ных парторганизации в Вожевниковскъм 
райкоме КПСС. Участники семинара обсу
дили опыт организации контроля за вы
полнением партийных решений в партор
ганизации колхоза «Коммунист». Опытом 
работы с молодыми коммунистами поде
лился секретарь парторганизаций колхоза 
имени Чкалова тов. Ночувалов. Секретарь 
парторганизации Чилийской МТС тов. Ве
денеев рассказал о практике руководства 
партийным просвещением.

Заведующий организационным отделом 
райкома КПСС тов. Пастухов сделал до
клад о порядке ведения партийного хозяй
ства в первичных парторганизациях.

Для сельской 
самодеятельности

Томский областной Дом народного твор
чества составил репертуарный сборник 
для сельской художественной самодеятель
ности. Сборник начинается стихами 
А. Безыменского «Тяжелой индустрии —  
слава!», С. Васильева «Россия», В. Туш
новой «Мы дом коммунизма строим», 
А. Круглова «На вахте мира».

В сборнике помещены песни советских 
композиторов и композиторов стран на
родной демократии, частушки о трудовых 
делах колхозной деревни.

В разделе «Юмор и сатира» напечата
ны стихотворения В. Маяковского, Н. Не
красова, рассказы, басни, фельетоны и од
ноактные пьесы.

Полнее удовлетворять 
запросы покупателей

(Письмо в редакцию)
Считается, что Зырянский райпотребсо

юз неплохо выполняет план товарооборота.
Однако, в райпотребсоюз, в районный 

отдел торговли и редакцию районной га
зеты поступает много жалоб и заявлений 
пайщиков на крупные недостатки тор
говли.

В 3-м квартале прошлого года из при
надлежащих райпотребсоюзу 76 магазинов 
и давок около половины план товарооборо
та не выполнили.

Объясняется это тем, что товар завозит
ся в торговую сеть без учета спроса и по
требности населения. Правление райпотреб
союза и его торговый отдел (заведующий 
тов. Федяев) не знают, какие товары и в 
каком количестве есть в магазинах сель
по. Зачастую в отдаленных сельпо скап
ливаются излишки тех товаров,, которых 
нет в райцентре. В сельмаге Зырянского 
сельпо, находящемся в 6 километрах от 
райцентра, из 90 товаров обязательного 
ассортимента 60 в продаже отсутствуют. 
В их числе —  зубной порошок, детские 
чулки, сапожные щетки, чернила и дру
гие товары, которые лежат на складах 
райпотребсоюза. В магазин Тавлинского 
сельпо (председатель правления тов. Лок
тионов), в деревне Беловодовка, было за
везено много наручных часов, тогда как в 
других магазинах этих часов в продаже 
нет.

Как ни странно, но даже в райцентре 
невозможно приобрести некоторые товары, 
хотя они ееть на складах и базах рай
потребсоюза и облпотребсоюза.

Работники базы во главе с тов. Крамо- 
ровым не изучают спрос покупателей и не 
знают положения дел в районе.

Своевременному завозу в район товаров 
мешает и то, что находящиеся в Асино 
пристанционные перевалочные склады 
представляют из себя земельные участки 
под открытым небом, не имеют даже за
щитных навесов. Эго сильно замедляет 
оборачиваемость товаров, ведет к  излиш
ним непроизводительным расходам, к  пор
че товаров. Для Зырянского райпотребсо
юза в Асино поступило 37 бочек сельди, 
которая долго находилась под открытым 
небом. В результате было испорчено 2.401 
килограммов сельди.

Чтобы улучшить обслуживание райпо
требсоюзов, тяготеющих к  станции Асино, 
и сократить накладные расходы, облпот
ребсоюз в течение нескольких лет ведет 
разговоры о постройке в Асино межрайон
ной базы, но положение остается преж
ним.

Крайне Неудовлетворительно организо
вано в районе отоваривание государствен
ных закупов сельхозпродуктов у индиви
дуальных сдатчиков, особенно по молоку.

Улучшению торгового обслуживания на
селения мешает равнодушное . отношение 
райпотребсоюза к передовому опыту.

Правдейие облпотребсоюза 24 декабря 
1954 года приняло постановление о внед
рении кольцевого завоза товаров. Специ
альным письмом Зырянскому райпотреб
союзу напомнили об этом. Но правление 
райпотребсоюза' ничего не сделало, чтобы 
применить этот метод. Попрежнему работ
ники торговых предприятий сами выезжа
ют за товарами на склады сельпо • и рай
потребсоюза, на один —  два дня закры
вая магазины.

Недостатки в работе Зырянского рай
потребсоюза хорошо известны правлению 
облпотребсоюза. Для налаживания и у к 
репления работы председателем Зырянско
го райпотребсоюза год тому назад был на
правлен член правления облпотребсоюза 
тов. Олехнович. Но практической помощи 
ему облпотребсоюз не оказывал. Руководя
щие работники облпотребсоюза в течение 
года не были в райпотребсоюзе. Зырян
ским райпотребсоюзом облпотребсоюз ру
ководит больше при помощи циркуляров, 
постановлений и телеграмм. С января по 
15 декабря 1955 года в райпотребсоюз 
поступило 887 таких бУмаг.

Канцелярский стиль работы правления 
облпотребсоюза, видно, пришелся по ду
ше и тов. Олехновичу, который отсижи
вается в кабинете и редко выезжает 
в сельпо.

Правлениям райпотребсоюза и облпот
ребсоюза необходимо отрешиться от каби
нетного стиля руководства.

Е. МЯСНИКОВ,
Н. КИПРИН.
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Н СОВЕТСНО-ЮГОСЛАВСНИМ 
ЭКОНОМИЧЕСКИМ ОТНОШЕНИЯМ

В Белграде закончились переговоры и 
заключено Соглашение между Правитель
ством СССР и Правительством ФНРЮ о 
сотрудничестве между Союзом Советских 
Социалистических Республик и Федера
тивной Народной Республикой Югославией 
в строительстве в ФНРЮ промышленных 
предприятий.

В целях дальнейшего расширения 
взаимных экономических отношений и в 
соответствии с советско-югославским Про
токолом, подписанным в Москве 1 сентяб
ри 1955 г., Соглашением предусматривает
ся сотрудничество в строительстве в 
ФНРЮ азотно-тукового завода мощностью 
100 тысяч тонн аммиака в год с перера
боткой его в известково-аммиачную селит
ру, суперфосфатного завода мощностью 
250 тыс. тонн суперфосфата и 120 тыс. 
тонн серной кислоты в год, теплоэлектро
станции мощностью 100 тыс. киловатт, 
расширении и реконструкции трех рудни
ков.

По этому Соглашению советские органи
зации выполнят в течение 1956— 1959 гг. 
проектные работы, поставят оборудование 
и часть материалов, необходимых для 
строительства предприятий, я командиру
ют советских специалистов для консуль

тации и руководства монтажными раоота- 
ми, наладки и пуска указанных предприя
тий и передадут безвозмездно лицензии и 
техническую документацию, необходимые 
для организации производства соответст
вующей продукции на строящихся пред
приятиях.

Для оплаты проектных работ, оборудо
вания и материалов Правительство СССР 
предоставит Правительству ФНРЮ кредит 
в соответствующей сумме . сроком на 10 
лет из двух процентов годовых.

В целях подготовки специалистов и ра
бочих для указанных в Соглашении пред
приятий советские организации также 
примут для производственного обучения 
на предприятиях СССР югославских граж
дан.

В переговорах принимали участие со-, 
ветские специалисты и широкий круг 
югославских специалистов.

Соглашение подписали: по уполномочию 
Правительства СССР —  Заместитель На
чальника Главного управления по делам 
экономических связей Н. А. Смелов н но 
уполномочию Правительства ФНРЮ —  
Заместитель Государственного секретаря 
но иностранным делам Хасан Бркич.

(ТАСС).

Фильм ,,Бхарат Даршан“  на экранах Индии
ДЕЛИ, 13 января. (ТАСС). Вчера в де

лийском кинотеатре «Регал» состоялась 
премьера индийского документального 
цветного фильма «Бхарат Даршан» («По
сещение Индии»),

Фильм «Бхарат Даршан», в съемках ко
торого участвовало 14 кинооператоров Ин
дии, рассказывает об историческом визите 
в Индию Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина и Члена Прези
диума Верховного Совета СССР Н. С. Хру
щева. Перед зрителями проходят незабы
ваемые и трогательные сцены восторжен
ного приема, оказанного государственным 
деятелям Советского Союза народом Ин
дии, в том числе грандиозные встречи и 
митинги в Дели, Калькутте, Бомбее.

Фильм показывает товарищей Н. А. Бул
ганина и Н. С. Хрущева, знакомящихся С 
жизнью и деятельностью великого индий
ского народа, с новостройками, предприя
тиями и государственными фермами Ин
дии, достижениями ее великой культуры. 
В фильме отражены достижения в строи
тельстве новой жизни в стране.

На премьере присутствовали члены пра
вительства Индии, депутаты индийского 
парламента, индийские политические и 
общественные деятели, представители пе
чати, сотрудники посольства СССР и ряда 
других дипломатических представительств.

Сегодня фильм начинает демонстриро
ваться в кинотеатрах Дели, Калькутты, 
Бомбея и других крупных городов Индии.

Японский народ требует запрещения атомного 
и водородного оружия

НЕКИН, 13 января. (ТАСС). Как сооб
щает японекое радио, сегодня секретарь 
Национального совета борьбы за запреще
ние атомного и водородного оружия Каиру 
Яеуи выступил с заявлением, в котором 
указал, что к  20 декабря 1955 года в 
Японии было собрано свыше 33 миллио
нов подписей под требованием о запреще
нии атомного и водородного оружия. В 
фонд помощи жертвам атомной бомбарди

ровки поступило из-за границы 14.500 
тысяч иен.

В текущем году Национальный совет 
намечает развернуть кампанию за запре
щение испытаний атомного и водородного 
оружия в районе Тихого океана, а также 
организовать национальное движение про
теста против переброски в Японию амери
канских бомбардировщиков. «В-57», спо
собных нести атомные бомбы.

Преследование коммунистов в США
НЬЮ-ЙОРК, 13 января. (ТАСС). Коррес

пондент агентства Юнайтед Пресс переда
ет из Чикаго, что окружной апелляцион
ный суд поддержал осуждение секретаря 
организации коммунистической партии 
штата Иллинойс Клода Лайтфута. Лайт- 
фут был осужден год тому назад в соот

ветствии с той частью закона Смита, ко
торая объявляет преступлением членство 
в коммунистической партии.

На суде Лайтфут заявил, что эта статья 
закона Смита противоречит конституции 
США.

Министр обороны Вильсон о военной 
программе США

ВАШИНГТОН, 13 января. (ТАСС). Ми
нистр обороны США Вильсон выступил 
вчера на заседании сенатской комиссии 
по . делам вооруженных сил с заявлением 
о военной программе США на предстоя
щий финансовый год (с 1 июля 1956 г. 
но 30 июня 1957 г.).

Из выступления Вильсона следует, что 
США намерены продолжать гонку воору
жений. В .оправдание своей программы 
Вильсон утверждал, что в международном 
положении «не произошло ничего, что 
указывало бы на необходимость каких- 
либо серьезных изменений в политике и 
принципах, определявших нашу програм
му обороны в последние годы».

Вильсон указал, что «военный персо
нал, находящийся на действительной во
енной службе», увеличится с 2.814 тыс. 
человек на июнь прошлого года до при
мерно 2.840 тыс. на 30 июня 1957 года.

Вильсон заявил, что в предстоящем фи
нансовом году «общая боевая мощь наших 
(то есть США —  Ред.) вооруженных сил 
будет продолжать расти», и, в частности, 
увеличится число армейских частей, «ос
нащенных новым вооружением».

К концу будущего финансового года 
морское министерство рассчитывает иметь

в етрою в общей сложности 1005 вымпе
лов (включая 411 боевых кораблей), про
тив 984, находящихся в строю в настоя
щее время (403 боевых корабля).

Вильсон добавил, что наступательная 
мощь военно-морского флота США будет 
попрежнему увеличиваться и флот полу
чит новые надводные суда, «пригодные 
для запуска управляемых снарядов».

В предстоящем финансовом году мини
стерство авиации закончит наращивание 
ВВС до 137 авиаполков, сформировав 10 
новых авиаполков. Перевооружение бом
бардировочных полков новыми тяжелыми 
реактивными бомбардировщиками будет 
осуществлено «ускоренными темпами».

Касаясь подготовки воинского резерва, 
Вильсон заявил, что к концу текущего 
финансового года будет насчитываться 
около миллиона молодых резервистов, про
ходящих обучение.

Излагая программу закупок на будущий 
финансовый год, Вильсон заявил, что ос
новная часть этой программы во веех 
родах вооруженных сил будет отведена 
для новейшего и современного оружия. 
Сюда включаются крупные ассигнования 
на управляемые снаряды, которые уже в 
течение некоторого времени создаются 
ускоренными темпами.

ОТЪЕЗД ИЗ МОСКВЫ ИРАНСКОМ 
ПАРЛАМЕНТСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ

13 января из Москвы отбыла в Баку, 
направляясь на родину, иранская парла
ментская делегация, которую возглавляет 
председатель комиссии по иностранным 
делам сената • Ирана г-н Мохаммед Саед.

На Внуковском аэродроме, украшенном 
государственными флагами Ирана и Совет
ского Союза, делегацию провожали: Пред
седатель Совета Национальностей Верхов
ного Совета СССР В. Т. Лацис, замести
тель Председателя Совета Союза Верховно
го Совета СССР А. А. Лебедев, министры 
СССР М. А. .Евсеенко и А. А. Ишков, за
меститель секретаря Президиума Верхов
ного Совета СССР А. Ф. Горкин, депутаты 
Верховного Совета СССР Ф. Д. Кулаков, 
В. Г. Блаженов, И. А. Каиров, Д. Расулов, 
депутаты Верховного Совета РСФСР Н. И. 
Смирнов и А. С. Болдырев, заместитель 
Министра иностранных дел СССР В. С. 
Семенов, Чрезвычайный у Полномочный 
Посол СССР в Иране А. II. Лаврентьев, 
ответственные сотрудники Президиума 
Верховного Совета СССР и Министерства 
иностранных дел СССР, представители со
ветской печати.

Делегацию провожали также Чрезвы
чайный и Полномочный Посол Ирана в 
СССР А. Г. Ансари и сотрудники посоль
ства.

Выступив на аэродроме перед микрофо
ном, глава делегации г-н М. Саед отме
тил, что к  членам делегации были прояв
лены в СССР самые искренние и друже
ские чувства. Он выразил надежду, что 
визит иранских парламентариев в Совет
ский Союз послужит развитию дружеских 
отношений между иранским и советским 
народами. В заключение г-н М. Саед по
желал советской стране дальнейших успе
хов в мирном'труде и в укреплении дела 
мира во всем мире.

Председатель Совета Национальностей 
В. Т. Лацис в ответном слове заявил:

—  Я надеюсь, что ваше знакомство с 
нашей страной будет способствовать делу 
взаимопонимания между Советским Союзом 
и Ираном и что сделанные вами заявле
ния о намерении правительства и народа 
Ирана строить свои отношения с Совет
ским Союзом в духе дружбы и добрососед
ства найдут свое практическое выражение 
в дальнейшем развитии отношений между 
нашими странами. Я желаю вам успехов 
в этом деле.

В. Т. Лацис попросил членов делегации 
передать горячий привет и наилучшие 
пожелания, иранскому народу.

(ТАСС).

Американская печать о высказываниях 
Даллеса в журнале „Лайф"

НЬЮ-ЙОРК, 13 января. (ТАСС). Ва
шингтонский корреспондент газеты «Нью- 
Йорк тайме» Уайт сообщает, что сенатор 
Хэмфри (демократ, от штата Миннесота) 
выступил на заседании сената с резкими 
обвинениями Даллеса в связи с его вы
сказываниями, опубликованными в жур
нале «Лайф».

Уайт передает, что Хэмфри обвинил 
Даллеса в том, что он создал «неисчисли
мые трудности» в отношениях США с их 
союзниками своим «злостным подтвержде
нием» отброшенной до сего времени поли
тики «массированного ответного удара». 
«Ни один сенатор не выступил в поддерж
ку  Даллеса, —  отмечает корреспондент,—  
когда Хэмфри заявил, что он потребует 
опубликования секретных показаний Дал
леса в сенатской комиссии по иностран
ным делам, «если это извращение исто
рии» будет продолжаться». Хэмфри обви
нил государственного секретаря в том, что 
он в настоящее время необоснованно и ру
ководствуясь узкопартийными соображе: 
ниями приписывает правительству победы

в международных делах, и указал, что это 
вызовет политические распри внутри стра
ны и «презрение союзников».

Касаясь, в частности, приведенной в 
журнале «Лайф» фразы, сказанной Далле
сом, о том, что «способность подойти на 
грань войны, не вступая в войну, являет
ся необходимым искусством...», Хэмфри 
заявил: «Ни. один другой ответственный 
американский представитель в наше вре
мя никогда не характеризовал таким об
разом цель-американской дипломатии. Вче
ра г-н Даллес отказался подтвердить или 
отрицать свою ответственность за это за
явление. Сегодня я призываю его отмеже
ваться от этого заявления. Если это за
явление означае’т именно то, что в нем го
ворится, то американский народ не согла
сен с ним».

Хэмфри напомнил также «всем знако
мые» фразы о «массированном ответном 
ударе», «мучительной переоценке» и «все 
другие выражения, которыми правитель
ство прежде ставило всех нас в неудобное 
положение»...

Н заключению оборонительного соглашения 
метду Сирией и Ливаном

БЕЙРУТ. 13 января. (ТАСС). Как сооб
щают из Дамаска, сегодня там опублико
вано сирийско-ливанское коммюнике, в 
котором говорится, что 13 января в Да
маске состоялось совещание представите
лей сирийского и ливанского правительств 
с участием глав правительств, министров 
иностранных дел и военных представите

лей обеих стран. На совещании была до
стигнута договоренность о заключении 
двустороннего оборонительного соглашения 
между Сирией и Ливаном и избрана ко
миссия с участием представителей обеих 
сторон для выработки окончательной фор
мы этого соглашения, которое должно 
быть парафировано 16 января.

„Дейли геральд" о „помощи" западных держав 
слаборазвитым странам

ЛОНДОН, 13 января. (ТАСС). Лейбо
рист Майкл Фут на страницах «Дейли 
геральд» резво критикует так называе
мую «помощь» западных держав слабораз
витым странам. Он пишет: «Ничто так
не позорило западные державы в послед
ние годы, как способ использования ими 
своих богатств в отношениях с бедными 
странами мира».

Напомнив, что вся «помощь» Соеди
ненных Штатов сводится к посылке 
вооружения и военного снаряжения в 
угодные им страны, Фут пишет: «Короче 
говоря, деньги используются, главным 
образом, для достижения целей амери
канской военной политики. Так называе
мые отсталые народы мира не такие уж 
отсталые, чтобы они не могли видеть 
этого сами».

■ G П

ПОГОДА

По данным томского гидро.метбюро, 
по облаотл 15 января ожидается неболь
шая облачность, без существенных осад
ков. Ветер слабый. Температура воздуха 
по северным районам 18—23 градуса, 
по остальным 23—28 градусов мороза.

16— 17 января ожидается малооблач
ная погода, без существенных осадков. 
Ветер слабый. Температура воздуха 
ночью 26  — 31 градус, днем 19 — 24  
градуса мороза.

Редантор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

ИЗВЕЩЕНИЯ

К сведению депутатов Кировского 
районного Совета депутатов трудящихся

18 января 1956 года, в 1 час дня, в 
помещении Дома ученых (Советская 
улица, 45) созывается 9-я сессия Ки
ровского районного Совета депутатов 
трудящихся (5-го созыва).

На рассмотрение сессии вносится во
прос: «Отчет о работе райисполкома за 
1955 г.». (Докладчик — председатель 
райисполкома т. Чуланов А. С.).

На сессию приглашаются руководите
ли предприятий, организаций, вузов, 
школ, - лечебных и детских учреждений.

Кировский райисполком.

15 января 1956 года, в планетарии 
состоятся лекции: в 2 часа дня на тему: 
«Созвездия северного полушария». Чи
тает Г. А. Федорова. В 4 часа 30 ми
нут дня — на тему «Необыкновенные 
небесные явления». Читает Г. А. Федо
рова.

16 января 1956 года, в 7 часов вече
ра, в областном лектории состоится лек
ция на тему: «Предмет марксистско-ле
нинской философии». Читает профессор 
К. П. Ярошевский. После лекции — ки
нофильм.

16 января 1956 года, в 7 часов 30 
минут вечера в областном лектории со
стоится лекция на тему: «Лучевая бо
лезнь и ее лечение». Читает Г. П. Гар- 
ганеев. После лекции — кинофильм.

ТОМСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КОНТОРА КИНОПРОКАТА
16 января выпускает на экраны 
новый художественный фильм

В Е С Е Н Н И Е ?
ЗАМОРОЗКИ

По мотивам новелл Рудольфа Блаумана. 
Производство Рижской киностудии.

«Росснабсбыт» имеет в свободной 
продаже по безналичному расчету: ка
нат смоляной, втулки ВТК, задвижки 
оконные, кисти малярные, крючки вет
ровые, скобяные изделия, электропроб
ки, щетки конские.

Обращаться: г. Томск, улица Равенст
ва, 5.

2—2

Требуется на временную работу. сто
ляр.

Обращаться: г. Томск, улица Совет
ская, 43, Томский протезный завод, к 
директору.

Томскому политехническому институту 
требуются: опытный нормировщик-строи
тель, квалифицированная машинистка, 
плотники, уборщицы, грузчики, электро
монтеры, слесари, разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тимирязева, 9, отдел кадров с 3 ча
сов дня.

2 — 1

Томскому мединституту требуются: 
истопники, уборщицы, кочегар, дворник, 
возчик.

Обращаться: г. Томск, Московский
тракт, 2, отдел кадров.

2 —  1

Томскому индустриальному техникуму 
на постоянную работу требуются: бух
галтер, агент-кладовщик, электромонтер.

Обращаться: г. Томск, улица Равен
ства, 11.

2—2

Т Е А Т Р

15 января (утром и вечером) — «Со
бака на сене». Спектакль состоится в 
Доме офицеров, в 12 часов дня и в 7 
часов 30 минут вечера.

к и н о

Кинотеатр имени М. Горького. 15 ян
варя — новый цветной художественный 
фильм «В поисках адресата». Сеансы: 
9-50, 11-30, 1-10, 2-50, 4-30, 6-10,
7-50, 9-30, 11-10.

С 16 января — новый художествен
ный фильм «Весенние заморозки». Сек
ансы: 9-30, 11-15, 1, 2-45, 4-30, 6-15, 
8, 9-45, 11-30.

Клуб имени Сталина. 15 января — 
«Матрос Чижик». Сеансы: 2, 4, 6, 8 ,10 .

Кинотеатр имени И. Черных. Боль
шой зал. 15- января — художественный 
фильм «Атлантическая повесть». Сеан
сы: 9, 10-45, 12-30, 2-15, 4, 5-45, 7-30, 
9-15, 11, Малый зал — «Матрос Чи
жик». Сеансы: 9-20, 11, 12-50, 2-40,
4-30, 6-20, 8-10, 10.

16 января. Большой зал — новый 
художественный фильм «Весенние замо
розки». Сеансы: 9, 10-45, 12-30, 2-15, 
4, 5-45, 7-30, 9-15, 11. Малый зал — 
«В поисках адресата». Сеансы: 9-20,
11-10, 1, 2-50, 6-30, 8-20, 10. В 4 ча
са 40 минут дня «Экран жизни».

^ Т О М С К А О  С  ХУЛ И  Се

Воскресенье, 15 января.

15.00. Дневная кинопередача — худог 
жественный фильм «Адмирал Ушаков». 
(Демонстрируется по просьбе радиозри
телей). 19.00. Второй номер телевизион
ного журнала «Новости искусства». 
19.40. Художественный фильм «Кораб
ли штурмуют бастионы». (Демонстри
руется по просьбе радиозрителей).

Общество мичуринцев организует 
цикл лекций по садоводству и огородни
честву с 15 января по 25 марта. Лекции 
читаются по воскресеньям, с 12 часов 
дня, во Дворце труда облпрофсовета 
(г. Томск, Базарная площадь).

Вход свободный.
Правление.

Томское добровольное пожарное об
щество принимает от организаций и уч
реждений на зарядку огнетушители 
№ 3.

Здесь же требуется на постоянную ра
боту мастер-химик.

Обращаться: г. Томск, улица Красно
го пожарника, 29.

Артель «Производственник» прини
мает от предприятий, колхозов и част
ных лиц в переработку (на изготовление 
валенок и войлоков) шерсть в неограни
ченном количестве.

Заказы выполняются через 3 дня.
Обращаться: г. Томск, Коммунистиче

ский проспект, 60.
2—2

Куйбышевской ремстройконторе (гор. 
Томск, улица Алтайская, 5) требуются 
на постоянную работу: печники, плотни
ки, каменщики, штукатуры, кровельщи
ки, конопатчики, столяры, шоферы, 
грузчики, возчики, сторожа, конюхи, 
разнорабочие. Квартиры предоставля
ются.

3 — 3

Требуются: рабочие в цех обжига, в 
цех карьера, строительные рабочие, ко
чегары, слесари, токари. Оплата тру
да — сдельно-прогрессивная.

Обращаться: г. Томск, улица Красно
армейская, 122, кирпичный завод № 10.

3 — 2

Томскому облдрамтеатру срочно тре
буются: гардеробщицы и уборщицы.

2—2

Томское областное отделение общества по распространению политиче- ш  
ских и научных знаний ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ И ЗАКЛЮЧАЕТ ДО- Ж  
ГОВОРЫ НА 1956 ГОД с предприятиями, учреждениями, учебными заве- Г  
дениями, МТС, колхозами

Н А  Ч Т Е Н И Е  Л Е К Ц И Й
Тематика лекций охватывает вопросы истории Коммунистической пар

тии Советского Союза, диалектического и исторического материализма, 
политической экономии, вопросы конкретной экономики промышленности, 
внешней политики СССР, сельского хозяйства, научно-атеистические, воп
росы науки н техники, литературы, искусства, педагогики и другие.

Лекции читают члены общества по распространению политических и 
научных знаний — профессора, кандидаты наук, преподаватели вузов, вра
чи, учителя, специалисты сельского хозяйства и промышленности.

По вопросам заключения договоров обращаться: в г. Томске — про
спект имени Ленина, 3 5 ,  телефоны 4 8 - 7 8 ,  4 3 - 8 5 ;  в городах и районах 
области — к председателям городских и районных отделений общества.

Правление Томского областного отделения общества . 
по распространению политических и научных знаний. 1

3 — 3 I

, СОЮЗПЕЧАТЬ ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ ПОДПИСЧИКОВ, что,
производится прием подписки на газету «Дружба» — издание Китайской 
Народной Республики, на русском языке. Газета рассчитана на массового 
читателя. Подписная цена — 5 рублей в месяц, на полгода — 30 рублей.

Принимается также подписка на «Промышленно-экономическую газе
ту», на новые журналы: «Защита растений от вредителей и болезней», 
«Картофель», «Механизация и электрификация сельского хозяйства», 
«Селекция и семеноводство», «Кукуруза», «Лен и конопля», «Молочное и 
мясное животноводство», «Сахарная свекла», «Свиноводство», «Сад и 
огород», «Пчеловодство», «Птицеводство», «За рулем»,

Подписка принимается во всех конторах, отделениях и агентствах связи.
Союзпечать. '

ВКЛАДЫ В СБЕРЕГАТЕЛЬНЫЕ КАССЫ СПОСОБСТВУЮТ ДАЛЬНЕЙШЕМУ 
ра зв и т и ю  н а ро д н о го  х о зя й с тв а *fcccp

' е р е г а т е л ы ^ ы е  к а с с ы

ПРИНИМАЮТ ВКЛАДЫ до востребования, срочны е, выигрышные, 
условные и на текущие счета;

В Ы Д А Ю Т  В К Л А Д Ы  по первому тосбованию вкладчиков; 

П Е Р Е В О Д Я Т  В К Л А Д Ы  из одной сберегательной кассы в другую;

В Ы Д А Ю Т  И О П Л А Ч И В А Ю Т  А К К Р Е Д И Т И В Ы

ХРАНИТЕ ДЕНЬГИ В СБЕРЕГАТЕЛЬНОЙ
КАССЕ!

Адрес редакции: гор Томск, проев, им Ленина, 13, телефоны: для справок (круглые сутей) — 
37-77 в 42-44, лропаганды — 47-45, вузов, школ в культуры — 42-46, сельского хозяйства

бухгалтерии и отдела объявлений

—

Томской областной строительно-мон
тажной конторе «Сельэлектрострой» тре
буются для работы в районах области и 
в г. Томске: электромонтеры 6 —7 раз
рядов, плотники, каменщики, разнорабо
чие, трактористы, начальник отдела 
снабжения.

Рабочим, занятым на строительно-мон
тажных работах, с 1 января 1956 года 
расценки повышены.

Обращаться: г. Томок, Набережная
р. Ушайки, № 18, телефон 48-46.

Гр-н Анисов Василий Алексеевич, 
проживающий в г. Львове, улица Теат
ральная, 24, кв. 9, возбуждает дело о 
разводе с гр-кой Анисовой Клавдией Те
рентьевной, проживающей в г. Томске, 
проспект имени Ленина, 17, кв. 7.

Дело подлежит рассмотрению в народ
ном суде 1-го участка Куйбышевского 
района г. Томска.

Гр-ка Кирсанова Лариса Васильевна, 
проживающая в г. Томске, улица Затор
ная, 13, кв. 1, возбуждает дело о .разво
де с гр-ном Кирсановым Валентином 
Сергеевичем, проживающим в Башкир
ской АССР, г. Стерлитамак, улица Со
ветская, 62.

Дело подлежит рассмотрению в народ
ном суде 2-го участка Куйбышевского 
района г. Томска.

Гр-н Карпачев Николай Кириллович, 
проживающий в г. Томске, улица Сева
стопольская, 42, кв. 1, возбуждает дело 
о разводе с гр-кой Карпачевой Надеж
дой Георгиевной, проживающей в Том
ской области, Парбигокий район, Высо- 
коярокий сельсовет, поселок Заводской.

Дело подлежит рассмотрению в народ
ном суде 1-го участка Вокзального рай
она г. Томска.
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